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30
Anos

Atletas de Itapira participam 
da 99ª Corrida Internacional 

de São Silvestre
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Uma delegação composta por 25 atletas representou 
Itapira na tradicional Corrida Internacional de São Silves-
tre, que aconteceu no dia 31 (terça feira), em São Paulo. A 
largada aconteceu na Avenida Paulista, com um percurso 
desafiador de 15 km, reunindo mais de 35 mil inscritos de 
diversas partes do mundo.

A comitiva itapirense é formada por 21 homens e 4 
mulheres, demonstrando a diversidade e o comprometi-
mento com o esporte. Os corredores tiveram o apoio da 
Secretaria Municipal de Esportes e Lazer de Itapira. 

11 artistas em nove dias de festa estarão se apresentando no palco prin-
cipal da 74ª Festa do Figo e 29ª Expogoiaba da cidade de Valinhos, interior 
do Estado de São Paulo, que vai acontecer entre os dias 17 de janeiro e 02 de 
fevereiro de 2025. O evento promete agitar a população valinhense e de toda 
a Região Metropolitana de Campinas. A festa, que vai acontecer no Parque 
Monsenhor Bruno Nardini, conta com o apoio da Prefeitura Municipal de Va-
linhos, e tem a realização da Organização Estrela, uma das maiores empresas 
de entretenimento do Estado de São Paulo.

A Câmara Municipal 
de Jaguariúna aprovou, 
por unanimidade, no 
primeiro dia do ano, o 
projeto de criação do 
Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto de Jag-
uariúna (Saeja). A ini-
ciativa, proposta pelo 
prefei to  e le i to  Davi 
Neto, marca o primeiro 
ato do novo governo 
municipal  aprovado 
pelo poder legislativo.

Com 12  votos  fa-
voráveis, a proposta é 
vista como um marco no 
enfrentamento da falta 
de água crônica que 
afeta diversas regiões da 
cidade nos últimos anos. 
Durante a campanha 
eleitoral, a solução dos 
problemas no abastec-
imento de água foi uma 
das principais pautas 
defendidas pelo agora 
prefeito Davi Neto. 

Nesta quarta-feira, 1º de janeiro, a Câmara Municipal de Mogi Guaçu realizou a 
Sessão Solene de instalação da 19ª Legislatura, marcando o início oficial dos traba-
lhos legislativos para os próximos quatro anos. O evento foi conduzido pelo vereador 
Guilherme de Sousa Campos, conhecido como Guilherme da Farmácia, o parlamentar 
mais votado nas eleições municipais de 2024.

A cerimônia, marcada por momentos de solenidade e emoção, contou com a pre-
sença dos 13 vereadores eleitos, que assumem a responsabilidade de representar a 
população e legislar em prol do município. Entre os participantes também estavam o 
prefeito Rodrigo Falsetti e o vice-prefeito Major Marcos Tuckumantel, ambos empos-
sados para o segundo mandato consecutivo.

Na manhã do dia 1º de janeiro, a Câmara Municipal de Mogi Mirim 
foi palco da sessão solene de posse do prefeito Paulo de Oliveira e Silva 
(PDT), da vice-prefeita Maria Helena Scudeler de Barros (União Brasil), 
e dos 17 vereadores eleitos em outubro.

O Prefeito reeleito de 
Pedreira, Fábio Vinicius 
Polidoro, vice-prefeita 
Magda Tereza Bellix e os 
vereadores eleitos, foram 
empossados em Sessão 
Solene de Instalação da 19ª 
Legislatura (2025/2028), 
realizada na manhã da 
quarta-feira, 1º de janeiro 
de 2025, nas dependências 
do plenário da Câmara Mu-
nicipal. A Sessão Solene foi 
presidida pela vereadora 
mais votada nas eleições, 
Patrícia Aletheia Trevizan 
Pedroso, sendo secretari-
ada pelos vereadores João 
Rafael Cavenaghi e Dr. Lu-
ciano Rodrigues Teixeira, 
que empossaram os demais 
vereadores.

A cerimônia de posse 
do prefeito de Amparo 
Carlos Alberto Martins, 
do vice-prefeito Gilberto 
Piassa, e dos doze vere-
adores eleitos aconteceu 
às 10h00 da manhã do 
dia primeiro de janeiro 
de 2025, no plenário da 
Câmara Municipal. 

Dezenas de autorida-
des, eleitores e familiares 
participaram da sessão 
solenidade de posse do 
executivo e legislativo. 
Depois do juramento, re-
presentantes das banca-
das que formam a nova 
Câmara Municipal foram 
à tribuna para os primei-
ros discursos das respec-
tivas bancadas.

Prefeito de Jaguariúna inicia mandato com aprovação 
unânime da criação do Serviço Autônomo de Água e Esgoto

Câmara de Mogi Guaçu 
instala 19ª legislatura em 

sessão solene

Posse do Prefeito Paulo Silva, Vice-
Prefeita Maria Helena e Vereadores 
marca início de novo mandato em 

Mogi Mirim

Fábio 
Polidoro, 

Magda Bellix 
e vereadores 

tomaram 
posse em 
Pedreira

Prefeito, vice e 
vereadores são 
empossados em 

Amparo
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Sertanejo, rock e pagode irão 
agitar a 74ª Festa do Figo e 29ª 

Expogoiaba de 2025
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Na manhã de 1º de janei-
ro, Holambra vivenciou um 
momento marcante com a 
posse do prefeito reeleito, 
seu vice, e dos vereadores 
eleitos para a legislatura 
2025-2028. A cerimônia 
celebrou a continuidade de 
uma gestão pautada pelo 
trabalho e compromisso 
com a qualidade de vida 
da cidade.

O prefeito, agora em 
seu segundo mandato, de-
stacou a gratidão e a re-
sponsabilidade de seguir à 
frente do município.

Prefeito e 
Vereadores 

de Holambra 
Tomam Posse 

para o Mandato 
2025-2028
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O Regional Dá as Boas-Vindas a Maria
 Vitória Savioli, Nossa Nova Colunista de Inovações, 

Empreendedorismo e Direito

Maria Vitória Savioli, Advoga-
da, uma profissional de 25 anos 
cuja trajetória já é marcada por 
realizações notáveis e uma paixão 
contagiante por inovação e  empre-

endedorismo.

300 Mercados Disponíveis
300 MERCADOS 

DISPONÍVEIS
O Brasil alcançou 

um marco histórico 
no agronegócio com 
a abertura de 300 no-
vos mercados interna-
cionais em menos de 
dois anos. O feito con-
solida o país como um 
dos principais players 
globais do setor. O re-
sultado foi obtido em 
pouco mais de 23 me-
ses, graças ao esforço 
conjunto do Ministério 
da Agricultura e Pecu-
ária (Mapa) e do Mi-
nistério das Relações 
Exteriores (MRE). 
Desde o início do ter-
ceiro mandato do pre-
sidente Luiz Inácio 
Lula da Silva, 62 novos 
destinos foram incor-
porados à pauta ex-
portadora brasileira.

 
PANORAMA ECO-

NÔMICO
O Departamento 

Econômico da Fede-
ração da Agricultura e 
Pecuária do Estado de 
São Paulo (Faesp) di-
vulgou a edição de de-
zembro do “Radar Ma-
croeconômico”, que 
apresenta informações 
sobre o panorama eco-
nômico brasileiro. O 
Produto Interno Bru-
to (PIB) totalizou R$ 
3 trilhões no terceiro 
trimestre deste ano, 
crescimento de 0,9% 
frente ao trimestre 
imediatamente ante-
rior, e no acumulado 
dos últimos quatro tri-
mestres o aumento foi 
de 3,1%, segundo da-
dos do IBGE. 

 
MONITORANDO
A primeira quin-

zena de dezembro foi 
marcada por bons 
volumes de chuva de 
Norte a Sul do país, o 
que favoreceu a seme-
adura e o desenvolvi-
mento dos cultivos de 
primeira safra. Estas 
informações estão pre-
sentes na edição de de-
zembro do Boletim de 
Monitoramento Agrí-
cola, divulgado pela 
Companhia Nacional 
de Abastecimento (Co-
nab), em parceria com 
o Instituto Nacional de 
Meteorologia (Inmet) 
e o Grupo de Moni-
toramento Global da 

Agricultura. 
 
MUDANÇAS LIMI-

TADAS
Embora o recente 

acordo de livre comér-
cio entre a União Euro-
peia e o Mercosul tra-
ga oportunidades para 
o agronegócio brasi-
leiro, analistas do Ra-
bobank acreditam que 
as mudanças serão li-
mitadas. A redução de 
tarifas e a abertura de 
cotas ocorrerão ao lon-
go de vários anos, com 
resistência de alguns 
países, especialmente 
em relação à carne bo-
vina e frango. O Brasil 
já é um exportador sig-
nificativo para a UE, 
representando 11% 
das importações do 
bloco de produtos ali-
mentícios e agrícolas, 
mas sua cota de carne 
bovina é pequena em 
comparação com Ar-
gentina e Uruguai. A 
reportagem é do jornal 
Folha de S.Paulo.

 
UVA/CEPEA
O mercado de uva 

no Vale do São Fran-
cisco (PE/BA) perma-
neceu firme na sema-
na (16 a 20/12). De 
acordo com agentes 
consultados pelo Hor-
tifrúti/Cepea, o ritmo 
de comercialização foi 
mais lento do que o 
usual neste ano, o que 
tem dificultado o giro 
dos estoques de uvas 
e diminuído a necessi-
dade de novos carrega-
mentos aos centros de 
distribuição. Ainda as-
sim, a demanda esteve 
alinhada à baixa oferta 
disponível. 

 
RESILIÊNCIA EM 

2024
O mercado paulista 

de açúcar cristal bran-
co mostrou resiliência 
em 2024 frente aos 
desafios internos e ex-
ternos. Segundo pes-
quisadores do Cepea, a 
menor oferta, somada 
à competição entre os 
diferentes destinos da 
cana-de-açúcar, evi-
denciou as estratégias 
das usinas em maxi-
mizar suas margens 
diante de um cenário 
de incertezas. Levan-
tamentos do Cepea 
mostram que a safra 

2024/25 se iniciou, 
em abril, com cotações 
médias superiores às 
do mesmo período de 
2023.  

 
ALGODÃO
O programa Cotton 

Brazil, da Associação 
Brasileira dos Produto-
res de Algodão (Abra-
pa), informou que no 
fim do ano comercial 
2023/24, o Brasil se 
tornou o maior ex-
portador mundial de 
pluma – antecipando 
uma meta que estava 
prevista para 2030. 
A união de forças e a 
atuação estratégia aju-
dam a explicar o re-
sultado. O Brasil em-
barcou 2,7 milhões de 
toneladas de algodão 
– 85% a mais que no 
ano comercial anterior 
(2022/23). O País for-
neceu 28% de toda a 
pluma comercializada 
no período, e pode fe-
char o ano de 2024 ba-
tendo a marca dos US$ 
5 bilhões exportados. 

 
RECICLAGEM
No dia 5 de dezem-

bro, mais de 1 tonela-
da de redes de pesca 
foi destinada à reci-
clagem. O material foi 
recolhido pelo Projeto 
Petrechos de Pesca, 
executado pelo Insti-
tuto de Pesca (IP-Ap-
ta), da Secretaria de 
Agricultura e Abaste-
cimento do Estado de 
São Paulo, com apoio 
da Fundação de De-
senvolvimento da Pes-
quisa do Agronegócio 
(Fundepag) e financia-
mento da Petrobras. O 
projeto, vem sendo re-
alizado desde feverei-
ro de 2023, no Núcleo 
Regional de Pesquisa 
do Litoral Norte, em 
Ubatuba-SP.

 
SECA
Conforme a última 

atualização do Moni-
tor de Secas, entre ou-
tubro e novembro, em 
termos de severida-
de da seca, houve um 
abrandamento do fe-
nômeno em 16 unida-
des da Federação. No 
Estado de São Paulo a 
área com seca seguiu 
em 100% de seu terri-
tório entre setembro 
e novembro. Desde o 
período entre julho e 
setembro de 2022, é 
a primeira vez que SP 
registra seca na tota-
lidade do estado por 
três meses consecuti-
vos. A seca se abran-
dou no Estado de São 
Paulo entre outubro 
e novembro com a re-
dução significativa da 
área com seca grave de 
47% para 11% do esta-
do. (Com informações 
de assessorias)

 
Mauricio Picazo Ga-

lhardo é Jornalista

No cenário jurídi-
co brasileiro, o con-
trato de namoro tem 
se mostrado uma 
ferramenta cada vez 
mais relevante para 
casais que desejam 
regulamentar aspec-
tos específicos de sua 
convivência. Embora 
não tenha uma pre-
visão legal específi-
ca, ele se encaixa na 
categoria dos contra-
tos de natureza civil 
e pode ser um impor-
tante instrumento 
para evitar conflitos 
futuros e garantir se-
gurança jurídica.

O que é um con-
trato de namoro?

O contrato de na-
moro é um documen-
to formal que esta-
belece, de maneira 
clara e detalhada, as 
intenções e acordos 
entre os parceiros em 
um relacionamento. 
Diferentemente de 
um contrato de união 
estável ou casamen-
to, que têm efeitos 
legais e patrimoniais 
específicos, o con-
trato de namoro visa 
esclarecer a natureza 
do relacionamento 
e a ausência de vín-
culos patrimoniais 
ou direitos típicos 
de um casamento ou 
união estável.

Por que considerar 
um contrato de na-
moro?

Clareza de Inten-
ções: O contrato per-
mite que ambas as 
partes deixem claro 
que a relação é ape-

nas um namoro, evi-
tando que haja mal-
-entendidos sobre a 
constituição de uma 
união estável ou ca-
samento. Isso é espe-
cialmente relevante 
para casais que pre-
ferem manter sua in-
dependência finan-
ceira e patrimonial.

Prevenção de Con-
flitos: Ao estabe-
lecer regras sobre 
questões como bens 
adquiridos durante 
o relacionamento e 
eventual divisão de 
responsabilidades, o 
contrato pode mini-
mizar a possibilidade 
de conflitos e desen-
tendimentos futuros.

Proteção Patri-
monial: O contrato 
pode estipular que os 
bens adquiridos an-
tes e durante o rela-
cionamento não se-
rão compartilhados, 
protegendo o patri-
mônio individual de 
cada um.

Segurança Jurídi-
ca: Embora o con-
trato de namoro não 
tenha o mesmo peso 
legal que um casa-
mento ou união es-
tável, ele pode servir 
como prova de que 
a relação não possui 
caráter patrimonial, 
caso surjam ques-
tões jurídicas rela-
cionadas ao relacio-
namento.

Como elaborar um 
contrato de namoro?

Consultoria Jurí-
dica: É fundamen-
tal buscar a orienta-

ção de um advogado 
especializado para 
redigir o contrato, 
garantindo que ele 
esteja em conformi-
dade com a legisla-
ção e cubra todos os 
aspectos desejados 
pelas partes.

Definição de Cláu-
sulas: O contrato 
deve contemplar 
cláusulas sobre a na-
tureza do relaciona-
mento, a gestão de 
bens e finanças, res-
ponsabilidades e a 
eventual rescisão do 
acordo.

Assinatura e Re-
gistro: Embora não 
seja obrigatório, o 
registro em cartório 
pode conferir maior 
formalidade e vali-
dade ao documento, 
além de facilitar o 
acesso a provas em 
caso de necessidade.

Considerações Fi-
nais

O contrato de na-
moro é uma fer-
ramenta que pode 
trazer segurança e 
tranquilidade para 
os parceiros, ajudan-
do a evitar surpresas 
desagradáveis e pro-
movendo uma con-
vivência mais har-
moniosa. Ao adotar 
essa prática, os ca-
sais demonstram um 
compromisso com a 
clareza e a transpa-
rência, o que pode 
contribuir para um 
relacionamento mais 
saudável e equilibra-
do.

Contrato de Namoro: 
Segurança Jurídica e 
Compreensão Mútua
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Educação de São Paulo anuncia maior investimento da história 
para 2025

Com 500m² de terreno e 280m² de construção, esse imóvel é claramente
uma obra de arte. Na área térrea da casa possui uma sala para dois
ambientes, cozinha com cooktop, três suítes - sendo uma com closet, área
gourmet com painel de tv, churrasqueira e uma linda piscina. Além disso,
uma garagem para dois automóveis. No pavimento superior possui uma
área de convivência com um painel de TV e ao lado um espaçoso terraço
para você apreciar o céu em dias estrelados. Uma observação necessária é
que toda a casa está equipada com móveis planejados de alta qualidade.

Ficou interessado? Entre em contato conosco e visite esse lindo imóvel. 

CASA À VENDA - OPORTUNIDADE IMPERDÍVEL!

imobiliariafernandez (19) 3867-1004
(19) 3867-1004

Conforto e sofisticação…

Na manhã de 1º de 
janeiro, Holambra vi-
venciou um momento 
marcante com a pos-
se do prefeito reeleito, 
seu vice, e dos verea-
dores eleitos para a le-
gislatura 2025-2028. 
A cerimônia celebrou 
a continuidade de uma 
gestão pautada pelo 
trabalho e compromis-
so com a qualidade de 
vida da cidade.

O prefeito, agora em 
seu segundo mandato, 

destacou a gratidão e 
a responsabilidade de 
seguir à frente do mu-
nicípio.

A solenidade tam-
bém marcou a posse 
dos nove vereadores 
eleitos:

Cido Urso (novo pre-
sidente da Câmara)

Chiba
Jô da Farmácia
Pernambuco
Hermindo do Fun-

dão
Tatu

Serjão
Fabiano Soares
Zé Cabelo
Cido Urso, presiden-

te eleito da Casa, agra-
deceu a confiança dos 
colegas e afirmou que 
trabalhará para forta-
lecer o diálogo entre o 
Legislativo e o Execu-
tivo.

Com uma gestão re-
conhecida pela quali-
dade de vida e inova-
ção, o novo mandato 
promete ser de conti-

nuidade e aprimora-
mento. As expectativas 
estão voltadas para no-
vos projetos e melho-
rias em infraestrutu-
ra, saúde, educação, e 
preservação ambiental, 
sempre com o foco na 
população.

A cerimônia foi 
acompanhada por fa-
miliares, amigos e 
moradores da cidade, 
marcando o início de 
mais um ciclo de traba-
lho em Holambra.

Prefeito e Vereadores de Holambra Tomam Posse para o 
Mandato 2025-2028

Com uma grande par-
ticipação da população 
presente no Plenário, a 
Câmara Municipal de 
Santo Antônio de Posse 
realizou, na manhã des-
ta quarta-feira, primeiro 
dia de 2025, a sessão so-
lene de posse do prefeito 
Ricardo Cortez (MDB), 
do vice-prefeito Antonio 
Carlos Cavalaro – Preto 
Eventos (PP) e dos vere-
adores que exercerão o 
mandato no quadriênio 

2025-2028.
Os vereadores que 

compõem a 18ª Legisla-
tura são:

Claudia Ferrari (PSD)
Marcilio da Oficina 

(PP)
Cidinha Gagliardi 

(MDB)
Dr. Douglas Inaba 

(PDT)
Eduardo Suzigan 

(PSD)
Esquerdinha (MDB)
João Marcos Bazani 

(PODEMOS)
Claudia Pinho Lalla 

(PSD)
Dal do Betoca (PDT)
Prof. Guilherme Fer-

reira (PODEMOS)
Raimundão (PP)
Após a posse oficial 

dos eleitos e os discur-
sos de agradecimen-
tos, a Câmara realizou 
a eleição da nova Mesa 
Diretora que irá condu-
zir os trabalhos do Le-
gislativo nos próximos 

dois anos. O vereador 
Adalberto Bergo Filho – 
Dal do Betoca/PDT foi 
eleito o presidente da 
Mesa com 9 votos, tendo 
como 1º vice-presidente 
Marcílio Teixeira (PP), 
2ª vice-presidente José 
Guilherme Ferreira, 1º 
secretário Eduardo Su-
zigan de Campos e 2ª 
secretária Claudia Pinho 
Lalla.

Fonte Câmara Muni-
cipal

Prefeito, vice e vereadores são empossados na Câmara 
Municipal de Santo Antônio de Posse

Na quarta-feira, 1º de 
janeiro de 2025, o Teatro 
Municipal Dona Zenaide, 
em Jaguariúna, foi palco 
da cerimônia de posse do 
prefeito Davi Neto (PP), 
do vice-prefeito Valdir 
Parisi, e dos 13 vereado-
res eleitos para a legisla-
tura (2025-2028).

Confira os nomes dos 
vereadores empossados 

e seus respectivos parti-
dos:

Ana Paula Cruz de Oli-
veira Savioli (REPUBLI-
CANOS)

Ana Paula Espina de 
Souza Muniz (PODE-
MOS)

Cláudio Roberto 
Anastácio (PP)

Cristiano José Cecon 
(MDB)

Elcio Shiyoiti Hirano 
(PODEMOS)

Geruza Melo do Nas-
cimento Reis (PP)

Jorge Luiz de Souza 
(REPUBLICANOS)

José Muniz (MDB)
Maria das Graças 

Hansen Albaran dos 
Santos (PSD)

Priscila Aparecida 
Adabo (PP)

Rafael da Silva Blanco 
(CIDADANIA)

Rodrigo Reis de Souza 
(PP)

Wanderley Teodoro 
Filho (REPUBLICANOS)

A cerimônia marcou 
o início de um novo ciclo 
administrativo para Ja-
guariúna, com a promes-
sa de trabalho e dedica-
ção à cidade.

Prefeito Davi Neto, vice Valdir Parisi e vereadores 
tomam posse em Jaguariúna

De Pedreira

Na sexta-feira, 27 
de dezembro, a Defe-
sa Civil, contando com 
o apoio das secretarias 
municipais de Mobilida-
de Urbana e de Obras e 
Vias Públicas, realizou a 
interdição da Rua José 
Rocco, para a passagem 
de veículos e pedestres, 
a partir da Oficina Cas-
temar até o acesso à Rua 
Padre Alexandrino Feli-
císsimo do Rego Barros, 
em razão da possibilida-
de de desmoronamento. 

No ano de 2011, a en-
costa sofreu um sério es-
corregamento e quando 
há excesso de chuvas, 
fica instável. A deter-
minação dada pelo Ins-
tituto de Geologia, que 
apurou as causas do es-
corregamento, em 2011, 

é que, toda vez, que se 
registrarem acumulados 
de chuva, com mais de 
200 milímetros é obri-
gatório o fechamento do 
local. 

“A chuva é sempre 
bem-vinda, muitos vão 
pensar, mas não se ela 
vem em excesso e no 
lugar errado. As chu-
vas caem em áreas que 
já estão encharcadas e 

causam prejuízos, em 
razão de comunicado ex-
pedido pela Defesa Civil 
do Estado de São Pau-
lo, onde são esperados 
mais de 200 mm para a 
Região Metropolitana de 
Campinas, a interdição 
segue pelo menos até a 
próxima semana”, des-
taca o coordenador da 
Defesa Civil de Pedreira, 
Eduardo Pazini.

Fortes chuvas levam 
Defesa Civil a interditar 
a passagem de veículos 
e pedestres na Rua José 

Rocco
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De Amparo

A cerimônia de posse 
do prefeito de Amparo 
Carlos Alberto Mar-
tins, do vice-prefeito 
Gilberto Piassa, e dos 
doze vereadores eleitos 
aconteceu às 10h00 da 
manhã do dia primei-
ro de janeiro de 2025, 
no plenário da Câmara 
Municipal.

O novo legislativo 
vai ser composto por 
doze vereadores:

Pastor Elson PSD             
Diogo Canina     PT
Professor Rafael PT
Karim Despachante 

MDB
Conrado Farlin MDB
Jana Protetora PSD
Osmar da Farmácia 

PL
Mineiro da Auto Elé-

trica MDB   
Fernando Garcia 

MDB
Rafael Campos 

UNIÃO
Eveline Brozele 

AVANTE
Fantini Bombeiro 

PL      
Dezenas de autori-

dades, eleitores e fa-
miliares participaram 

da sessão solenidade 
de posse do executivo e 
legislativo.

Depois do juramen-
to, representantes das 
bancadas que formam 
a nova Câmara Muni-
cipal foram à tribuna 
para os primeiros dis-
cursos das respectivas 
bancadas. O vereador 
Carlos Fantini repre-
sentando o PL agra-
deceu aos eleitores. O 
representante da ban-
cada do PT Diogo Ca-
nina ratificou o com-
promisso de ser um 
porta-voz da comuni-
dade na busca pelo fim 
das desigualdades.

Na sequência foi a 
vez da vereadora Eve-
line Rose Broleze do 
Avante agradecer a 
confiança dos eleito-
res. Conrado FarIin 
falou da importância 
da formação de uma 
bancada forte do MDB 
na Câmara Municipal 
para  trabalhar junto a 
Administração Públi-
ca no desenvolvimento 
de projetos que tragam 
melhorias para a popu-
lação.

E primeira sessão 

da Câmara já foi mar-
cada por uma mudan-
ça,  o vereador Pastor 
Elson, se licenciou do 
cargo para assumir a 
secretaria de assistên-
cia social, no lugar dele 
assume Flávio Augusto 
Rocha da Silva.

O primeiro a falar 
pelo executivo, foi o 
vice-prefeito Gilberto 
Piassa,  que destacou  
o objetivo de  cumprir 
160 metas, com desta-
que para o importante 
projeto de construção 
de uma rede de esgoto 
para contemplar todas 
as regiões de Amparo.

“Mais um sonho que 
se realiza!”

Essa foi a primeira 
mensagem que  Carlos 
Alberto Martins levou 
para a tribuna da Câ-
mara Municipal, mas a 
prefeitura tem objeti-
vos ainda maiores para 
esse segundo mandato. 
Agora sem o prejuízo 
causado pela pande-
mia, o compromisso é 
transformar Amparo 
num gigantesco cantei-
ro de obras com mais 
de mil casas populares, 
construções das esta-

ções de captação e tra-
tamento de esgoto. Um 
investimento de cento 
e quarenta e três mi-
lhões de reais.

“Amparo é o meu 
partido”

Assim o prefeito re-
eleito com 15.345 vo-
tos,  mais de quaren-
ta por cento dos votos 
válidos,  “convocou” 
os representantes do 

legislativo a trabalha-
rem juntos com a ad-
ministração pública. 
Para que independente 
da sigla, e da ideologia 
todos tenham o olhar 
voltado para o bem 
comum do cidadão de 
Amparo.

A cidade mais segu-
ra do Brasil segundo o 
Ipea, Instituto de Pes-
quisa Econômica Apli-
cada, vai ganhar nos 

próximos meses um 
centro integrado de se-
gurança que vai servir 
de referência para as 
demais cidades do Cir-
cuito das Águas, refor-
çou Carlos Alberto com 
mais um compromisso 
assumido.  “O governo 
é de transformação, e o 
trabalho não pode pa-
rar”, encerrou o prefei-
to Carlos Alberto Mar-
tins

De Pedreira

O Prefeito reeleito de 
Pedreira, Fábio Vinicius 
Polidoro, vice-prefeita 
Magda Tereza Bellix e 
os vereadores eleitos, 
foram empossados em 
Sessão Solene de Insta-
lação da 19ª Legislatura 

(2025/2028), realizada 
na manhã da quarta-
-feira, 1º de janeiro de 
2025, nas dependências 
do plenário da Câmara 
Municipal.

A Sessão Solene foi 
presidida pela vereado-
ra mais votada nas elei-
ções, Patrícia Aletheia 

Trevizan Pedroso, sen-
do secretariada pelos 
vereadores João Rafael 
Cavenaghi e Dr. Luciano 
Rodrigues Teixeira, que 
empossaram os demais 
vereadores: Alessandro 
Luis de Godoy – Mole, 
Fabrício Baccarelli Sa-
variego, Jedson Rober-
to Panegassi Barbosa, 
João Paulo Paulella, Le-
onardo Henrique Cirino 
e Manoel Sousa Olivei-
ra, além do Prefeito Fá-
bio Vinicius Polidoro e 
da Vice-prefeita Magda 
Tereza Bellix.

Durante seu discurso 
de posse, o Prefeito Fá-
bio Polidoro, agradeceu 
o apoio dos correligio-
nários, amigos, fami-
liares e da população 
pedreirense, garantiu 
que estará trabalhando 

como nunca para a exe-
cução de projetos que 
atendam os anseios dos 
eleitores. “Na campanha 
eleitoral, juntamente 
com a minha vice, Mag-
da Bellix, os candidatos 
a vereador e simpatizan-
tes, ouvimos os pedrei-
rense que em sua gran-
de maioria solicitaram 
mais investimentos na 
área da Saúde, portanto 
a partir do dia 06 de ja-
neiro, estarei instalando 
nosso Gabinete nas de-
pendências do Hospi-
tal Humberto Piva, que 
receberá importantes 
investimentos, vamos 
ampliar o atendimento 
de nossa UPA, na Cen-
tral de Saúde, para 24 
horas, iniciaremos em 
breve a construção de 
uma nova Unidade de 

Saúde na Vila Monte 
Alegre, estamos anun-
ciando nossos 17 secre-
tários municipais, que 
estão compromissados 
em bem atender a po-
pulação e vamos ainda 
viabilizar parcerias com 
os governos Estadual e 
Federal para substituir 
as velhas redes de dis-
tribuição de água em 
todos os bairros de Pe-
dreira. Aos vereadores 
que estão sendo empos-
sados neste momento, 
tenham a certeza que 
as portas de nosso Ga-
binete estarão sempre 
abertas para atendê-los, 
pois nosso principal ob-
jetivo é solucionar os 
problemas que atingem 
a população”, concluiu 
o Prefeito reeleito de 
Pedreira, Fábio Vinícius 

Polidoro.      
Após a Sessão Solene 

de Posse, os vereadores 
em Sessão Extraordiná-
ria, realizaram a eleição 
da Mesa Diretora para 
o biênio 2025/2026, fi-
cando assim composta: 
Presidente: João Rafael 
Cavenaghi; Vice-presi-
dente: Patrícia Aletheia 
Trevizan Pedroso; 1º 
Secretário: Leonardo 
Henrique Cirino; 2º 
Secretário: João Paulo 
Paulella. 

Nas dependências da 
Prefeitura Municipal, 
o Prefeito Fábio Viní-
cius Polidoro e a vice-
-prefeita Magda Tereza 
Bellix, assinaram a Ata 
de Transmissão de Car-
go e conversaram com 
a equipe de trabalho e 
apoiadores.

Prefeito, vice e vereadores são empossados em 
Amparo

Fábio Polidoro, Magda Bellix e vereadores 
tomaram posse em Pedreira

A Câmara Municipal 
de Jaguariúna aprovou, 
por unanimidade, no pri-
meiro dia do ano, o pro-

jeto de criação do Serviço 
Autônomo de Água e Es-
goto de Jaguariúna (Sae-
ja).

A iniciativa, proposta 
pelo prefeito eleito Davi 
Neto, marca o primeiro 
ato do novo governo mu-
nicipal aprovado pelo 
poder legislativo.

Com 12 votos fa-
voráveis, a proposta é 
vista como um marco no 
enfrentamento da falta 
de água crônica que afeta 
diversas regiões da cidade 
nos últimos anos.

Durante a campanha 
eleitoral, a solução dos 
problemas no abasteci-
mento de água foi uma 
das principais pautas de-
fendidas pelo agora pre-
feito Davi Neto.

“A criação do Saeja é o 

primeiro passo para mel-
horar o fornecimento de 
água em todas as regiões 
da nossa cidade. Este pro-
jeto reflete o compromis-
so do nosso governo em 
priorizar as ações mais 
importantes e apresen-
tar soluções práticas e 
eficientes que garantam 
o bem-estar e a quali-
dade de vida da nossa 
população”, destacou o 
prefeito.

Davi explicou que o 
Saeja será responsável 
pela gestão e operação 
dos serviços de água e 
saneamento básico no 
município, com foco em 
modernizar o sistema e 

atender as demandas da 
cidade em expansão.

A aprovação unânime, 
segundo Davi, demonstra 
a sintonia do Legislativo 
com as expectativas da 
população e a prioridade 
que o tema representa.

De acordo com ele, o 
novo órgão fará os investi-
mentos necessários em in-
fraestrutura e tecnologia 
para aumentar a eficiência 
e promover a melhoria de 
todo o sistema de água e 
esgoto da cidade.

“Investir em sanea-
mento básico é valorizar 
a vida. Agradeço o em-
penho e a dedicação dos 
vereadores para a devida 

apreciação e aprovação já 
no primeiro dia do ano de 
um projeto tão importante 
para a nossa cidade”.

Davi destacou ain-
da que o novo governo 
municipal irá agir com 
transparência e diálogo 
contínuos com a popu-
lação ao longo de todo 
esse processo que tem, 
segundo ele, o objetivo 
maior de fazer os investi-
mentos necessários para 
a melhoria do sistema de 
captação, tratamento e 
distribuição da água em 
toda a cidade, além tam-
bém de promover maior 
eficiência nas ações no 
tratamento de esgoto.

Davi Neto inicia mandato com aprovação 
unânime da criação do Serviço Autônomo de 

Água e Esgoto
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Da Redação

Alunos e professores 
que pretendem requisi-
tar o Passe Livre Esco-
lar ou o Meia Tarifa do 
transporte metropolita-
no podem preencher os 
formulários de solicita-
ção no site da EMTU a 
partir das 13h do dia 6 
de janeiro. As vendas 
dos créditos eletrônicos 
da cota Meia Tarifa e 
da utilização da cota do 
Passe Livre Escolar para 
quem já teve sua solici-
tação aprovada pelo site 
serão iniciadas a partir 
de 01/02. A liberação 
do banco de dados 2025 
para as escolas atua-
lizarem o cadastro de 
estudantes e professo-
res no Portal Parceiros 
da EMTU ocorrerá em 
02/01.

Em 2024, até 30/11, 
foram emitidos pela 
EMTU 89.647 passes 
escolares nas cinco re-
giões metropolitanas 
do Estado (São Paulo, 
Baixada Santista, Cam-
pinas, Vale do Paraíba/
Litoral Norte e Soroca-
ba), sendo 40.050 Pas-
ses Livres e 49.597 Meia 
Tarifas.

Regiões Metropolita-
nas

PASSE LIVRE 2024
TOTAL MEIA TARI-

FA
TOTAL GERAL 

MT+PL
Campinas 
1.978
2.441
4.419
Novidades no pro-

cesso de solicitação em 
2025 - O regulamento 
do Passe Escolar foi re-

visado para orientações 
aos estudantes e profes-
sores, com novo visual 
no preenchimento do 
formulário de solicita-
ção do passe:

É possível digitar 
somente o número da 
linha, simplificando a 
forma de optar pela li-
nha que será utilizada 
no trajeto da residên-
cia à escola. Antes era 
necessário selecionar a 
empresa e depois a li-
nha.

Para quem é baixa 
renda, o preenchimento 
e envio da documenta-
ção também ficou mais 
objetivo, pois o envio 
das comprovações será 
por integrante familiar.

Valor da taxa: R$ 
27,65 (valor de sete 
tarifas-piso, que é de 
R$3,95)

Quem tem direito - 
O Passe Livre Escolar 
isenta alunos do ensi-
no regular, técnico ou 
superior de escolas pú-
blicas do pagamento da 
tarifa para o desloca-
mento intermunicipal 
entre a residência e a 
escola. Conforme prevê 
a legislação em vigor, 
o solicitante deve ter 
renda familiar per capi-
ta inferior a 1,5 salário 
mínimo nacional (atu-
almente R$2.118,00), 
ou integrante de bolsas 
como FIES, PROUNI, 
cotas sociais. O estu-
dante que não tiver di-
reito à gratuidade total 
pode solicitar a Meia 
Tarifa, que concede des-
conto de 50% no paga-
mento da passagem. Já 
o professor pode requi-
sitar a Meia Tarifa se re-

sidir em um município e 
lecionar em outro na re-
gião metropolitana.

Como solicitar - O 
primeiro passo é a ins-
tituição de ensino re-
gistrada junto à EMTU 
fazer o cadastramento 
do aluno ou professor 
no Portal Parceiros-Ins-
tituição de Ensino-EM-
TU/SP, de acesso exclu-
sivo da escola. Depois 
desse registro, o inte-
ressado deverá acessar 
o site da EMTU na op-
ção Passe Escolar para 
preenchimento do for-
mulário, envio de do-
cumentos digitalizados 
previamente, impressão 
e pagamento da taxa do 
boleto. A liberação do 
benefício dependerá da 
análise e aprovação da 
documentação e do tra-
jeto realizado.

Solicitação do Cartão 
TOP - Na Região Metro-
politana de São Paulo, 
os cartões não são en-
viados para as institui-
ções de ensino. Após 
o aviso de liberação 
do benefício no site da 
EMTU, o responsável 
ou titular maior de 18 
anos deve solicitar seu 
cartão TOP pelo apli-
cativo TOP, disponível 
para Android e IOS, ou 
em um dos mais de 60 
pontos físicos disponi-
bilizados para emissão 
do cartão. É necessá-
rio agendamento pré-
vio para a solicitação 
nos pontos físicos, bem 
como portar documento 
oficial com foto no aten-
dimento. Para acessar 
a relação completa dos 
locais, clique no link. Já 
para aqueles que opta-

rem por receber o car-
tão em casa, é preciso 
pagar a taxa de entrega 
de R$28,50, além da 
taxa de emissão cobra-
da pela EMTU no valor 
de R$ 27,65.

É importante desta-
car que tanto os bene-
ficiários do Meia Tarifa 
quanto do Passe Livre, 
residentes da Grande 
São Paulo, deverão se-
guir o seguinte proce-
dimento: após o aviso 
de liberação do bene-
fício no site da EMTU 
e de posse do cartão 
TOP, devem atualizá-lo, 
aproximando em um 
dos validadores on-line 
do TOP presentes nos 
terminais de ônibus da 
EMTU e também nas 
estações do Metrô e da 
CPTM, para usufruir 
do benefício e utilizar 
somente nos ônibus in-
termunicipais metropo-
litanos.

Aqueles que têm o 
Meia Tarifa devem ter 
atenção no momento da 
recarga, e selecionar a 
aplicação escolar para 
que o desconto na tari-
fa seja aplicado. O TOP 
na modalidade escolar 
não pode ser utiliza-
do no METRÔ e nem 
na CPTM (para isso, o 
estudante deve solici-
tar o Bilhete Único, na 
SPTrans). Nas outras 
regiões metropolitanas 
o procedimento perma-
nece como nos anos an-
teriores. O passageiro 
deverá acessar a opção 
Passe Escolar no site da 
EMTU e clicar na região 
metropolitana onde a 
escola está situada.

Para fazer a recarga 

do seu cartão TOP Estu-
dante, os beneficiários 
contam com o app TOP, 
ATMs e estabelecimen-
tos parceiros, além 
do número (11) 3888-
2200. Em caso de dúvi-
das sobre a solicitação 
do benefício ou uso do 
TOP, acesse a Central 
de Ajuda TOP pelo link: 
Bora de TOP

Durante o mês de ja-
neiro, não haverá a libe-
ração de novos créditos 
para o benefício de meia 
tarifa, mas os passagei-
ros poderão utilizar os 
créditos remanescentes 
no cartão TOP do be-
nefício que foi liberado 
em 2024. Já a disponi-
bilização dos créditos 
da cota meia tarifa e a 
utilização da cota pas-
se livre, para quem teve 
a solicitação aprovada 
pelo site em 2024, esta-
rão liberadas para uso a 
partir de 1º de fevereiro 
de 2025.

É importante que o 
estudante ou professor 
leia atentamente o re-
gulamento do Passe Es-
colar disponível no por-
tal da EMTU e verifique 
se possui todos os do-
cumentos exigidos pela 
legislação. No momento 
do pedido on-line, a do-
cumentação já deve ter 
sido digitalizada e estar 
pronta para o envio. Se 
o processo for feito cor-
retamente, o benefício é 
liberado em até 10 dias 
úteis. Caso haja alguma 
pendência, é possível 
efetuar a regularização 
pelo próprio site, en-
viando a documentação 
correta, porém o prazo 
de 10 dias úteis iniciará 

a partir da data da re-
gularização - a situação 
da solicitação pode ser 
acompanhada pelo site.

Atualização do siste-
ma

Informamos que, de-
vido a melhorias no sis-
tema eletrônico de bi-
lhetagem, os benefícios 
concedidos no primeiro 
semestre de 2025 serão 
automaticamente atua-
lizados no mês de maio. 
Para garantir a conti-
nuidade do acesso ao 
benefício, os estudantes 
deverão apenas aproxi-
mar o cartão eletrônico 
em um validador dispo-
nível nos ônibus ou ter-
minais.

Destacamos que este 
procedimento é simples 
e não exige o preenchi-
mento de formulários 
adicionais nem o paga-
mento de qualquer taxa. 
Trata-se exclusivamen-
te de uma atualização 
do sistema eletrônico.

Sobre a EMTU
Vinculada à Secre-

taria dos Transportes 
Metropolitanos, a Em-
presa Metropolitana de 
Transportes Urbanos 
de São Paulo (EMTU) 
é controlada pelo Go-
verno de São Paulo. 
Fiscaliza e regulamenta 
o transporte metropo-
litano de baixa e média 
capacidade nas cinco 
regiões metropolitanas 
do Estado: São Paulo, 
Campinas, Sorocaba, 
Baixada Santista e Vale 
do Paraíba / Litoral 
Norte. Juntas, as áreas 
somam 134 municípios 
e o transporte de qua-
se 2 milhões de pessoas 
por dia.

Da Redação
 
O verão e as férias de 

final de ano chegaram e 
a Secretaria de Estado 

da Saúde de São Paulo 
(SES-SP) alerta sobre os 
cuidados com a pele con-
tra o câncer. De janeiro a 
outubro deste ano, o Es-

tado registrou 1.131 óbi-
tos pela doença, 5% a me-
nos quando comparado 
com o mesmo período de 
2023. Em todo o ano de 
2023, foram registrados 
1.292 óbitos por neopla-
sia de pele.  Apesar disso, 
é importante manter a 
atenção com a exposição 
ao sol e análise de ques-
tões genéticas.

A campanha do De-
zembro Laranja reforça 
a prevenção e detecção 
precoce da doença que 
mais acomete os brasilei-
ros. Durante a estação, as 
atividades realizadas ao 
ar livre e a exposição ex-
cessiva aos raios solares 

aumentam, gerando uma 
preocupação com o maior 
órgão do corpo humano.

Os sinais do câncer 
de pele são mais fre-
quentes em pessoas de 
meia idade e os tipos 
mais comuns são devido 
a  queimaduras solares 
ou exposição cumulativa 
durante a vida, por isso, 
é preciso ficar atento com 
a exposição ao sol desde 
a infância. Entre as ma-
nifestações da doença 
estão, o crescimento de 
lesão elevada e brilhan-
te, translúcida, averme-
lhada, castanha, rósea 
ou multicolorida na pele; 
existência de pinta preta 

ou castanha que mude de 
cor, textura, torna-se irre-
gular nas bordas e cresce 
de tamanho; aparecimen-
to de mancha ou ferida 
que não cicatriza, que 
continua a crescer, apre-
sentando coceira, crostas, 
erosões ou sangramento.

“A prevenção do cân-
cer de pele é possível por 
meio da conscientização 
das medidas de proteção 
solar e avaliação clínica 
das pintas ou sinais que 
aparecem pelo corpo. 
Para isso, é preciso evitar 
exposição prolongada ao 
sol no intervalo entre 10 
e 16 horas e usar filtro so-
lar com fator de proteção 

solar (FPS) 30 ou mais, 
reaplicado a cada duas 
horas”, afirma a médica 
dermatologista do Hospi-
tal Regional de Presiden-
te Prudente (HRPP), Ana 
Flávia Borges.

O cuidado deve ser re-
dobrado com as crianças, 
porque a exposição exa-
gerada ao sol nos primei-
ros 20 anos de vida é deci-
siva para o aparecimento 
do câncer na meia-idade. 
Apesar do maior risco in-
fantil, é preciso ficar aten-
to ao histórico familiar, já 
que o câncer de pele pode 
ter mutações genéticas 
que aumentam o risco de 
desenvolvê-lo.

Passe Livre Escolar e Meia Tarifa da EMTU para o 
ano letivo de 2025 podem ser solicitados a partir de 

06/01

Estado de SP registra queda de 5% em óbitos por 
câncer de pele  

de São Paulo, filho de JOSE AMANCIO  RIBEIRO  e de MARIA DE FATIMA PIMENTEL RIBEIRO; e 
WÉLIDA ALVES  DA  SILVA, solteira, nascida no dia dezesseis  de setembro de  um  mil  e  novecentos  
e  oitenta  e  sete  (16/09/1987), de nacionalidade  brasileira,  vendedora, natural de Barra do Garças 
-  MT,  residente  em Conchal, Estado de São Paulo, filha de JOSE OLIVEIRA DA SILVA e de ROSILDA 
ALVES PORFÍRIO.
    ──────────────────────────────────────────────────────────────
MAYCON  HENRIQUE  MARTINS  DO NASCIMENTO e STHEFANY BRANDÃO DIAS, sendo  MAY-
CON  HENRIQUE  MARTINS DO NASCIMENTO, solteiro, nascido no  dia vinte e nove  de outubro de 
dois mil e seis (29/10/2006), de  nacionalidade  brasileira, trabalhador rural, natural de Mogi Guaçu  -  SP, 
residente em Conchal, Estado de São Paulo, filho de JOSELITO  MARTINS  DO  NASCIMENTO  e  de  
VERA  LÚCIA DE OLIVEIRA NASCIMENTO;  e  STHEFANY  BRANDÃO  DIAS, solteira, nascida no 
dia dezenove     de  junho  de  dois  mil  e  sete  (19/06/2007),  de nacionalidade  brasileira,  autonôma,  
natural  de  Conchal - SP, residente  em  Conchal,  Estado de São Paulo, filha de ANTONIO DE JESUS 
DIAS e de ELIZABETH BRANDÃO.
    ──────────────────────────────────────────────────────────────

     Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
     Lavro o presente, que afixo no lugar de costume.

     Conchal, 19 de dezembro de 2024.
     O Oficial: Arthur Jorge do Vale

Novo teto para reajuste do salário-mínimo entra 
em vigor em 2025

Da Redação

O salário-mínimo de 2025 
deve ser de R$ 1.518, um au-
mento de R$ 106 em relação 
ao valor atual, de R$ 1.412. O 
reajuste final será oficializado 
por decreto presidencial nas 
próximas semanas.

O presidente Lula sancio-
nou a lei que limita o aumento 
do salário-mínimo a, no máx-
imo, 2,5% acima da inflação. 
A regra começa a valer agora 

em 2025 e vai até 2030. O teto 
de reajuste foi votado dentro 
do pacote fiscal aprovado 
pelo Congresso Nacional 
antes do recesso.  A regra faz 
parte do esforço do governo 
federal para reduzir despesas 
obrigatórias, com o aval do 
Congresso.

A nova política ajusta o 
crescimento do piso salarial 
aos limites definidos pelo 
arcabouço fiscal. Assim, o 
salário terá uma alta entre 

0,6% e 2,5% ao ano acima da 
inflação. A fórmula atual, que 
considera a inflação acumula-
da e o crescimento do PIB de 
dois anos antes, será mantida, 
mas com o novo teto para 
conter as despesas públicas.

A previsão é de que a me-
dida economize R$ 15,3 bil-
hões em cinco anos. Cada real 
adicionado ao salário-míni-
mo aumenta os gastos em R$ 
392 milhões, principalmente 
em áreas como Previdência 

Social e benefícios assistenci-
ais vinculados ao piso, como 
o BPC, por exemplo.

Pela regra anterior, o 
salário-mínimo de 2025 
poderia chegar a R$ 1.528, 
mas, com o teto de 2,5%, o 
valor ficará em R$ 1.518. Os 
novos valores começarão a ser 
pagos no início de fevereiro, 
referentes ao trabalho realiza-
do em janeiro.

Reportagem, Katia Maia
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De Mogi Mirim

Na manhã do dia 1º 
de janeiro, a Câmara 
Municipal de Mogi Mi-
rim foi palco da sessão 
solene de posse do pre-
feito Paulo de Oliveira e 
Silva (PDT), da vice-pre-
feita Maria Helena Scu-
deler de Barros (União 
Brasil), e dos 17 vere-

adores eleitos em ou-
tubro. O evento reuniu 
autoridades, convidados 
e a população local para 
o início de um novo ciclo 
administrativo na cida-
de.

Vereadores empossa-
dos

Os vereadores que as-
sumem seus mandatos 
para os próximos quatro 

anos são:
Marcos Antonio 

Franco (União Brasil)
João Victor Coutinho 

Gasparini (União Brasil)
Mara Cristina Cho-

quetta (PDT)
Manoel Eduardo Pe-

reira da Cruz Palomino 
(PSD)

Luis Roberto Tavares 
(Podemos)

Everton Bombarda 
(PDT)

Wagner Ricardo Pe-
reira (PL)

Cristiano Gaioto 
(PDT)

Cinoê Duzo (PP)
Wilians Mendes 

(PDT)
Marcio Dener Coran 

(PP)
Ademir Souza Floret-

ti Junior (Republicanos)
Marcio Evandro Ri-

beiro (União Brasil)
Marcos Paulo Cegatti 

(PSD)

Daniella Gonçalves 
de Amoedo Campos 
(PP)

Luiz Saviano (Cida-
dania)

Ernani Gragnanello 
(PT)

Posse do secretariado
Após a solenidade na 

Câmara Municipal, o 
prefeito e a vice-prefei-
ta se dirigiram ao Salão 
Vermelho da Estação 
Educação, onde deram 
posse aos secretários 
municipais que atua-
rão no novo mandato. 
Maria Helena, além de 
suas funções como vi-
ce-prefeita, acumulará 
os cargos de Chefe de 
Gabinete e Secretária de 
Relações Institucionais.

Confira os secretários 
empossados:

Antônio Cláudio da 
Rocha Salgado – Admi-
nistração

Valdir Luiz Biazotto – 

Agricultura
Cristina Puls – Assis-

tência Social
Luiz Henrique Dalbo 

– Cultura e Turismo
Josélia Longatto Fui-

dio – Educação
Geraldo Vicente Ber-

tanha – Esporte, Juven-
tude e Lazer

Edson Domingos de 
Andrade – Finanças e 
Tecnologia da Informa-
ção (interino)

Massao Hito – Gover-
no

Oberdan Quaglio Al-
ves – Meio Ambiente e 
Serviços Municipais (in-
terino)

Allan Rodrigo Alves – 
Mobilidade Urbana

Adriana Tavares de 
Oliveira Penha – Negó-
cios Jurídicos

Paulo Roberto Tris-
tão – Obras e Habitação 
Popular

Dirceu da Silva Pauli-

no – Ouvidor Geral
Luiz Henrique Bueno 

Cardoso – Planejamen-
to Urbano

Mauro Nunes Junior 
– Saúde

Luiz Carlos Pinto – 
Segurança Pública

Larissa Rodrigues Vi-
cente – Suprimentos e 
Qualidade

Neiroberto Silva – 
Presidente do SAAE

Moacir Genuário – 
Subprefeito do Distrito 
de Martim Francisco

Suzana Rossi Freitas 
Calefi Giglio – Presiden-
te do Fundo Social

Moisés da Rocha 
Dantas – Controlador 
Geral

O evento marcou o 
início de uma nova ges-
tão, com a promessa de 
trabalho em conjunto e 
de comprometimento 
com as demandas da po-
pulação mogimiriana.

De Mogi Mirim

Na noite de 1º de ja-
neiro, uma ação rápida 
da equipe ROCAM (Ron-
da Ostensiva com Apoio 
de Motocicletas) de Mogi 
Mirim resultou na recu-
peração de uma moto-
cicleta furtada e na de-
tenção de um jovem por 

receptação. A ocorrência 
teve início durante patru-
lhamento preventivo nos 
arredores da Praça Chico 
Mendes.

Ao longo da Avenida 
Expedito Quartieri, os 
policiais avistaram uma 
motocicleta sem pla-
ca de identificação. Foi 
dada voz de parada ao 

condutor, identificado 
posteriormente como J., 
que desobedeceu e ten-
tou fugir. Após um breve 
acompanhamento, ele foi 
interceptado na Rua Co-
lômbia.

Em busca pessoal, 
nada de ilícito foi encon-
trado com o suspeito. No 
entanto, a motocicleta 

apresentava numeração 
de motor e chassi supri-
midos. Uma etiqueta de 
identificação revelou que 
o veículo, modelo JTZ/
RD160, havia sido furta-
do em Mogi Guaçu no dia 
24 de dezembro de 2024.

Questionado, J.. afir-
mou ter adquirido a mo-
tocicleta de um desco-

nhecido na Praça Chico 
Mendes. Diante dos fatos, 
foi dada voz de apreensão 
por receptação, o suspei-
to e a motocicleta foram 
conduzidos ao CPJ (Cen-
tro de Polícia Judiciária) 
de Mogi Guaçu.

O delegado de plantão, 
registrou a ocorrência 
como receptação, apre-

endendo a motocicleta e o 
celular do suspeito. Após 
os procedimentos legais, 
J. foi liberado para a cus-
tódia de sua genitora.

A ação destaca a im-
portância do trabalho 
conjunto e da vigilância 
no combate a crimes pa-
trimoniais, reforçando a 
segurança na região.

De Mogi Guaçu

Na madrugada de 2 
de janeiro, um homem 
identificado como J. foi 
preso em flagrante por 
tráfico de drogas em 
Mogi Guaçu. A abor-
dagem aconteceu após 
uma perseguição inicia-
da pela Praça Fernando 

de Noronha, onde ele 
foi avistado carregando 
uma pochete, que cha-
mou a atenção de uma 
equipe de Patrulhamen-
to Tático.

Ao perceber a presen-
ça da viatura, o suspeito 
fugiu em alta velocidade 
em direção à Rua Presi-
dente Prudente, passan-

do pela Rua Cristóvão 
Colombo e Rua Marília, 
onde foi finalmente de-
tido. Durante a revista 
pessoal, os policiais en-
contraram na pochete 36 
pinos de cocaína (0,026 
kg), 24 pedras de crack 
(0,019 kg), R$ 100,00 
em dinheiro e um apare-
lho celular.

Questionado sobre a 
fuga, J. afirmou que es-
tava com medo de ser 
preso novamente. Ele 
confessou que estava re-
alizando tráfico de dro-
gas na Praça Fernando 
de Noronha, alegando 
que estava desemprega-
do e precisava de dinhei-
ro. Segundo ele, o valor 

apreendido era prove-
niente da venda de en-
torpecentes, e as drogas 
seriam destinadas à co-
mercialização.

Diante dos fatos, a 
equipe deu voz de prisão 
em flagrante por tráfico 
de drogas. O suspeito foi 
conduzido à Central de 
Polícia Judiciária (CPJ) 

de Mogi Guaçu, onde o 
delegado de plantão rati-
ficou a prisão. J. perma-
nece detido à disposição 
da Justiça.

A Polícia Militar refor-
ça o compromisso com a 
segurança pública e pede 
que a população conti-
nue contribuindo com 
denúncias anônimas.

Posse do Prefeito Paulo Silva, Vice-Prefeita Maria 
Helena e Vereadores marca início de novo mandato em 

Mogi Mirim

Motocicleta Furtada Recuperada em Mogi Mirim; 
Jovem é Detido por Receptação

Homem é preso em flagrante por tráfico de drogas na 
madrugada em Mogi Guaçu

De Mogi Guaçu

Nesta quarta-feira, 
1º de janeiro, a Câmara 
Municipal de Mogi Gua-
çu realizou a Sessão So-
lene de instalação da 19ª 
Legislatura, marcando o 
início oficial dos traba-
lhos legislativos para os 
próximos quatro anos. 
O evento foi conduzido 
pelo vereador Guilher-
me de Sousa Campos, 
conhecido como Gui-
lherme da Farmácia, o 
parlamentar mais vota-
do nas eleições munici-
pais de 2024.

A cerimônia, marca-
da por momentos de so-
lenidade e emoção, con-
tou com a presença dos 
13 vereadores eleitos, 
que assumem a respon-
sabilidade de represen-
tar a população e legislar 
em prol do município. 
Entre os participantes 
também estavam o pre-

feito Rodrigo Falsetti 
e o vice-prefeito Major 
Marcos Tuckumantel, 
ambos empossados para 
o segundo mandato con-
secutivo.

Novidades na Legis-
latura

Uma das principais 
mudanças desta nova 
legislatura é o aumento 
no número de cadeiras 
na Câmara, que passou 
de 11 para 13 vereado-
res. Os parlamentares 
eleitos para o mandato 
2025-2028 são:

Adriano Luciano Ro-
drigues (Adriano da 
Guarda Batatinha)

Alexandro de Araújo 
(Alex Tailândia)

Amarai de Oliveira 
Gomes (Pezão)

Angela Maria de Fa-
rias

Elias dos Santos (Pas-
tor Elias)

Eliete de Souza Bor-
ges (Eliete de Madurei-

ra)
Guilherme de Sousa 

Campos (Guilherme da 
Farmácia)

Jéferson Luís da Silva
Luciano Firmino 

Vieira (Luciano da Saú-
de)

Luís Zanco Neto (Luís 
Zanco da Farmácia)

Marçal Georges Da-
mião (Marçal do Sindi-
cato)

Natalino Antonio da 
Silva (Natalino Tony Sil-
va)

Paulo Henrique Pe-
reira (Paulinho)

Prestígio e Represen-
tatividade

O evento contou com 
a presença de diversas 
autoridades municipais 
e estaduais, como o de-
putado estadual Barros 
Munhoz; o comandante 
do 26º Batalhão de Polí-
cia Militar, Ten. Cel. PM 
Antônio Roberto Catossi 
Júnior; e o presidente da 

61ª Subseção da OAB, 
Natalino Polato. A mesa 
dos trabalhos ainda foi 
composta por represen-
tantes religiosos, como 
Monsenhor João Paulo 
Ferreira Ielo e Pastor 
Nicelzio Ribeiro de Pai-
va, demonstrando a plu-
ralidade e importância 
do momento.

A cerimônia foi abri-
lhantada pelo naipe de 
metais da Corporação 
Musical Marcos Vedo-
vello, que trouxe um 
tom solene e emocio-
nante à ocasião.

Discursos e Compro-
missos

Em seu discurso, o 
vereador Guilherme da 
Farmácia destacou o 
compromisso com a po-
pulação e a importância 
de uma gestão colabora-
tiva entre Legislativo e 
Executivo:

“Estaremos juntos e 
faremos de Mogi Guaçu 

cada vez melhor. Vamos 
trabalhar com lealdade e 
dignidade, cumprindo o 
nosso papel como legis-
ladores.”

O prefeito Rodrigo 
Falsetti também usou a 
tribuna para celebrar o 
início do novo mandato, 
agradecendo pela con-
fiança da população e 
reforçando sua determi-
nação em dar continui-

dade aos avanços con-
quistados no primeiro 
mandato.

A instalação da 19ª 
Legislatura simboliza 
um momento de reno-
vação e esperança para 
Mogi Guaçu, com gran-
des expectativas para os 
próximos quatro anos.

Fonte Câmara Muni-
cipal

Câmara de Mogi Guaçu instala 19ª legislatura em 
sessão solene
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De Engenheiro Coe-
lho

Nesta quarta-feira, 1º 
de janeiro, Engenheiro 
Coelho deu início à sua 
nova legislatura com a 
posse do prefeito, vice-
-prefeito e vereadores 
eleitos para o mandato 
2025-2028. A cerimô-
nia solene aconteceu 
na Câmara Municipal e 
contou com a presença 
de autoridades locais, 
familiares e moradores 

da cidade.
Pedro Franco, de 52 

anos, casado e com en-
sino superior completo, 
assumiu oficialmente o 
cargo de prefeito. Ele 
será acompanhado na 
gestão pelo vice-prefei-
to Gilberto Garcia, em 
uma administração que 
promete foco no desen-
volvimento e na melho-
ria da qualidade de vida 
no município.

Durante a solenida-
de, também foram em-

possados os 11 verea-
dores eleitos, que irão 
compor o Legislativo 
municipal nos próxi-
mos quatro anos. São 
eles:

Bruna Campos (PL)
Simão Mendes (PP)
Guilherme Machado 

(PMB)
Adauri Silva (Repu-

blicanos)
Dr. Washington Lo-

pes (Podemos)
Barrão (Republica-

nos)

Nissim Paraibano 
(PMB)

Fernandinho (MDB)
Salvadorzinho (Bar)
Jorge do Banco (Po-

demos)
Guinho (MDB)
A cerimônia marcou 

o início de um novo 
ciclo político na cida-
de, com compromis-
sos renovados por uma 
gestão mais eficiente e 
próxima da população.

Foto: Milica Foto-
grafia

Prefeito, vice e vereadores tomam posse para a legislatura 
2025-2028 em Engenheiro Coelho

De Itapira

A Divisão de Prote-
ção e Bem-Estar Animal 
(DPBEA), órgão vincu-
lado à Secretaria Mu-
nicipal de Agricultura e 
Meio Ambiente (SAMA), 
apresentou o balanço 
das ações realizadas ao 
longo do ano em Itapi-
ra. O órgão atua na pro-
teção e preservação de 
animais da fauna silves-
tre, nativa, migratória, 
doméstica e exótica, por 
meio de resgates, fiscali-
zação e apuração de de-
núncias. As atividades 
incluem o atendimento a 
denúncias de maus-tra-
tos e crimes ambientais, 
conforme previsto pela 
Lei Federal nº 9.605/98.

Entre janeiro e 16 de 

dezembro deste ano fo-
ram contabilizados 19 
autos de infração, 101 
atendimentos veteri-
nários, 577 castrações 
de cães e gatos no Cas-
tramóvel, 386 denúncias 
apuradas, 100 notifica-
ções, 36 animais de pe-
queno porte resgatados 
e 31 cavalos resgatados 
ou apreendidos. O setor 
é composto pelos técni-
cos Laura Henrique Ger-
vazoni, Gabriel da Ro-
cha Carvalho, Maria de 
Lourdes Guerra, Ariad-
ne Alvarenga e Lucas 
Hamagutti.

Além das atividades 
operacionais, a DPBEA 
também realizou ações 
educativas sobre a posse 
responsável de animais. 
Em dezembro, as ativi-

dades estão associadas 
à campanha “Dezem-
bro Verde”, voltada à 
conscientização sobre o 
abandono de animais. O 
mês foi escolhido devido 
ao aumento dos casos de 
abandono nesta época 
do ano, relacionado às 
festas e às mudanças de 
rotina.

Abandono ou maus-
-tratos a animais são 
crimes previstos em le-
gislações federal e mu-
nicipal, com penalidades 
aplicáveis. Para realizar 
denúncias, a popula-
ção pode acessar o site 
da Prefeitura de Itapira 
(www.itapira.sp.gov.br) 
e clicar no ícone Patru-
lha Ambiental.

Nos casos de animais 
domésticos (como cães, 

gatos, equinos e outros), 
são considerados maus-
-tratos: abandonar; não 
oferecer assistência mé-
dica-veterinária; não 
oferecer uma alimenta-
ção adequada e água à 
vontade; agressões fí-
sicas; manter o animal 
preso a correntes ou 
cordas; deixar o animal 
exposto ao sol por lon-
gos períodos de tempo; 
manter o animal em lo-
cais não-arejados (sem 
ventilação ou entrada de 
luz); manter os pets em 
lugares anti-higiênicos; 
abandonar; submeter o 
animal a tarefas exausti-
vas ou além de suas for-
ças; e usar animais em 
espetáculos que possam 
submetê-los a pânico ou 
estresse.

De Mogi Guaçu

Na manhã de 26 de de-
zembro, dois adolescentes 
de 14 e 15 anos foram apre-
endidos em Mogi Guaçu 
após uma tentativa de 
latrocínio contra um mo-
torista de aplicativo de 57 
anos. O crime ocorreu na 
Avenida Honório Orlando 
Martini, no Jardim Amé-
rica, e foi desvendado du-
rante patrulhamento os-
tensivo da Polícia Militar.

De acordo com o regis-
tro policial, a equipe avis-
tou um Chevrolet Onix 
envolvido em uma coli-
são com outro veículo. Ao 
abordar o carro, encontra-
ram apenas o adolescente 
de 14 anos (K.), que inicial-
mente apresentou versões 
contraditórias sobre a ori-
gem do veículo e dos per-
tences encontrados dentro 
dele, como a CNH da víti-
ma, uma placa luminosa 

de Uber e outros objetos 
pessoais.

Após interrogatório, o 
adolescente admitiu o cri-
me, revelando que, jun-
to com o comparsa de 15 
anos (B.), haviam subtra-
ído o veículo após atacar 
o motorista. Ele também 
informou o local onde o 
segundo menor poderia 
estar. Com o apoio de ou-
tras viaturas, o adolescen-
te de 15 anos foi localizado 
e confessou ter imobiliza-
do a vítima com um golpe 
conhecido como “chave 
cervical” (mata-leão). Os 
dois acreditaram ter ma-
tado o motorista e aban-
donaram-no inconsciente 
próximo ao “Monte de 
Oração”, em uma estrada 
de terra.

Durante o andamento 
da ocorrência, a polícia re-
cebeu informações de que 
um homem desorientado e 
ferido estava pedindo aju-

da no bairro Eldorado. No 
local, foi constatado que 
se tratava da vítima, que 
apresentava ferimentos 
pelo corpo, incluindo um 
corte profundo na cabeça. 
Ele relatou que foi atacado 
durante uma corrida con-
tratada pelos adolescentes 
no bairro Santa Terezinha.

A vítima foi socorrida, 
medicada e liberada após 
atendimento. Na delega-
cia, ela reconheceu os ado-
lescentes como os autores 
do crime. A autoridade po-
licial ratificou a apreensão 
dos menores, que respon-
derão por tentativa de la-
trocínio, conforme o artigo 
157, §2º, inciso II, e §3º, 
inciso II, do Código Penal. 
Eles permaneceram à dis-
posição da Justiça para as 
medidas cabíveis.

A rápida ação da Polícia 
Militar foi essencial para 
solucionar o caso e garan-
tir a segurança da vítima.

De Mogi Guaçu

Na noite de 28 de 
dezembro, uma opera-
ção policial realizada na 
Avenida Júlio Xavier da 
Silva, esquina com Ave-
nida Bandeirantes, em 
Mogi Guaçu, resultou 
na apreensão de mu-
nições, drogas e outros 

objetos. Durante a ação, 
a equipe visualizou 
um veículo Ford Focus 
prata conduzido por P. 
, que ao avistar o blo-
queio policial, arrancou 
bruscamente, chaman-
do a atenção das autori-
dades.

O veículo foi aborda-
do e, durante a busca, 

os policiais localizaram 
três munições de calibre 
.38 no console, próximo 
ao câmbio. Questiona-
do, o condutor alegou 
desconhecer a presen-
ça das munições, mas 
afirmou que havia mais 
uma munição no apar-
tamento de sua mãe, J.

Com apoio das equi-

pes do CFP e CGP Ope-
rações 01, os policiais 
se dirigiram ao endere-
ço informado. P. fran-
queou a entrada ao local 
com suas próprias cha-
ves, e no apartamento, 
sua mãe, J., também au-
torizou a revista.

Durante a inspeção, 
foram encontrados:

Uma munição de 
calibre .38 dentro de 
um frigobar ao lado da 
cama;

Uma arma de pressão 
(chumbinho);

Um tijolo de maco-
nha e duas porções fra-
cionadas, localizados 
na sapateira do guarda-
-roupas.

Diante dos fatos, P.  
e J.  receberam voz de 
prisão e foram conduzi-
dos ao plantão policial. 
O delegado de plantão 
elaborou um Boletim de 
Ocorrência por tráfico 
de drogas e apreensão 
de objetos. Após o re-
gistro do caso, ambos 
foram liberados.

DPBEA encerra o ano com balanço das ações de 
proteção e bem-estar animal em Itapira

Adolescentes são apreendidos por tentativa de 
latrocínio em Mogi Guaçu

Polícia de Mogi Guaçu apreende munições e 
drogas em operação na noite de 28 de dezembro
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Da Redação

O setor de Alimenta-
ção - bares, restauran-
tes, padarias e cafetei-
ras, dentre outros – da 
Região Metropolitana 
de Campinas (RMC) 
teve saldo positivo de 
155 empregos formais 
no mês de novembro de 
2024. Foi o décimo mês 
de geração de novas va-
gas, segundo o Cadas-
tro Geral de Empregos 

e Desempregados (Ca-
ged), do Ministério do 
Trabalho. Em todo o 
Estado, Alojamento e 
Alimentação tiveram 
saldo de 3.695 postos 
no mês.

Segundo os dados do 
Caged de novembro, as 
empresas do setor re-
gistraram 2. 856 admis-
sões no mês passado, 
contra 2.701 demissões, 
o que resultou no saldo 
positivo de 155 empre-

gos. Dos 20 municípios 
da RMC, onze apresen-
taram mais contrata-
ções que demissões, e 
nove tiveram mais de-
missões.

Entre os cinco me-
lhores resultados, estão 
Campinas (154), Ameri-
cana (27), Paulínia (11), 
Santa Bárbara D´Oeste 
(10) e Jaguariúna (07). 
Por outro lado, Holam-
bra teve o pior saldo 
negativo do mês (-31), 

seguida por Itatiba (15), 
Vinhedo (07), Valinhos 
(06), Hortolândia e In-
daiatuba (05)

No acumulado de 11 
meses de 2024, o setor 
de alimentação – soma-
das as 20 cidades que 
formam a RMC – tem 
saldo de 1.358 novos 
empregos com carteira 
assinada.

Para o presidente da 
Associação Brasileira 
de Bares e Restauran-

tes (Abrasel) Regio-
nal Campinas, André 
Mandetta, o resultado 
de novembro mostra 
a força do setor de ali-
mentação fora do lar na 
geração de empregos. 
“É importante destacar 
que mesmo com difi-
culdades, como endivi-
damento com dívidas 
ainda acumuladas do 
período da pandemia, 
alta nos preços dos pro-
dutos, um bom número 

de casas ainda operan-
do sem lucro, dentre 
outros fatores, o setor 
continua resiliente e 
contratando com car-
teira assinada”, diz ele.

Ele também ressalta 
o saldo acumulado de 
janeiro a novembro no 
setor. “Dos Em 11 me-
ses, tivemos dez com 
saldo positivo, com 
1,358 novos empregos 
gerados”, conclui Man-
detta.

Bares e restaurantes da RMC fecham novembro 
com saldo de 155 novos empregos registrados

Da Redação

O início de um novo 
ano é o momento ide-
al para traçar metas, 
ajustar prioridades e 
planejar o avanço ou 
novos desafios na car-
reira. Com as constan-
tes transformações no 
mercado de trabalho, 
a organização profis-
sional é essencial para 
quem busca destaque 
nas mais diversas áreas 
em 2025. Pensando nis-
so, Rafael Cunha, dire-
tor nacional da Micro-
lins, empresa de cursos 
profissionalizantes com 
mais de 400 unidades 
no Brasil, apresenta 
cinco dicas para estar 
mais preparado para 
esse ano.

Segundo uma pes-

quisa do Manpower-
Group de 2023 sobre 
escassez de talentos, 
descobriu que 80% dos 
empregadores do Brasil 
encontram dificulda-
des em recrutar pro-
fissionais qualificados 
para a contratação com 
as habilidades neces-
sárias para cada área, 
com destaque para a 
carência de competên-
cias técnicas como TI e 
análise de dados (38%), 
operações logísticas 
(18%), além de habili-
dades humanas como 
resiliência e colabora-
ção (34%)?.

1. Estabeleça metas 
claras

Para alcançar resul-
tados concretos, é es-
sencial definir metas 
específicas, mensurá-

veis, alcançáveis, re-
levantes e com prazos 
definidos. Sendo assim, 
divida grandes obje-
tivos, como terminar 
um curso que te dará 
alguma ascensão para 
a carreira desejada, ou 
ler um livro grande em 
etapas menores, e esta-
beleça prazos para cada 
uma. Assim, você man-
tém o foco e é possível 
acompanhar o progres-
so ao longo do ano. 
Como dica, reserve um 
momento no início de 
cada mês para planejar 
e acompanhar o que de-
seja conquistar.

2. Organize sua agen-
da com prioridades

A organização do 
tempo é um dos pilares 
da produtividade. Para 
isso, aprender a priori-

zar tarefas é essencial. 
Por meio de ferramen-
tas como agendas físi-
cas ou digitais para or-
ganizar compromissos, 
a definição de prazos e 
estabelecer blocos de 
tempo para atividades 
específicas fica mais efi-
caz no dia a dia. Como 
dica, no início de cada 
semana, liste as tare-
fas pendentes e classi-
fique-as por urgência e 
importância. Dedique 
as primeiras horas do 
dia às tarefas priori-
tárias, aproveitando o 
pico de produtividade.

3. Invista no apren-
dizado contínuo

Em 2025, a atualiza-
ção constante será in-
dispensável. Por isso, 
é importante adotar o 
hábito de aprender algo 
novo regularmente, 
seja por meio de cursos, 
leituras ou workshops. 
Isso amplia as com-
petências e mantém o 
profissional competiti-
vo no mercado de tra-
balho. A Microlins tem 
uma gama de cursos 
de diversas áreas para 
continuar se atualizan-
do em várias profissões. 
Para quem busca mu-
dar de carreira, a rede 
conta com cursos de 
graduação e pós-gradu-
ação semipresencial e à 
distância nas áreas de 
Tecnologia, Negócios, 
Educação e Direitos e 
Humanidade.

4. Atualize e perso-
nalize seu currículo e 
LinkedIn

Quem não é visto, 

não é lembrado. Por 
isso, currículo e per-
fil no LinkedIn são a 
apresentação inicial 
dos candidatos para 
os recrutadores. Am-
bos devem estar atua-
lizados com as últimas 
experiências, habilida-
des e realizações. Para 
maior assertividade, é 
ideal adaptar conforme 
a vaga ou setor deseja-
do, destacando compe-
tências relevantes para 
cada oportunidade. 
Como dica, revise os 
materiais de apresen-
tação a cada trimestre. 
Inclua cursos conclu-
ídos, certificações re-
centes e experiências 
adquiridas. No Linke-
dIn, publique conteú-
dos relacionados à área 
para mostrar engaja-
mento e expertise.

5. Construa e fortale-
ça seu networking

Ter uma rede de con-
tatos sólida pode abrir 
portas para oportuni-
dades em diversas em-
presas. Participar de 
eventos da área, gru-
pos de discussão online 
e manter contato com 
antigos colegas e em-
pregadores ajuda a for-
talecer o networking. 
Para isso, reserve um 
tempo para interagir 
com os contatos, seja 
presencialmente ou em 
plataformas como o 
LinkedIn. Comente em 
publicações, participe 
de conversas e se mos-
tre interessado no tra-
balho de outros profis-
sionais.

6. Desenvolva habili-
dades alinhadas às ten-
dências do mercado

Empregadores valo-
rizam candidatos que 
acompanham as mu-
danças do setor. Com 
isso, é interessante 
identificar as habilida-
des mais requisitadas 
na sua área, como do-
mínio de tecnologias, 
habilidades analíticas 
ou soft skills e invis-
ta em treinamentos 
para desenvolvê-las 
por meio de cursos ou 
workshops ideal para o 
nível de aprendizados e 
conhecimentos.

 Sobre a Microlins
Uma das mais tradi-

cionais e reconhecidas 
marcas do segmento de 
educação, a Microlins 
é líder em cursos de 
capacitação profissio-
nal no Brasil. Sua rede 
dispõe de mais de 400 
escolas em todo o País. 
São oferecidos cursos 
de Tecnologia, Gestão, 
Saúde e Inglês, nas mo-
dalidades presenciais, 
EAD ou semipresen-
cial. Em 2022, a Micro-
lins recebeu do MEC a 
autorização para atuar 
também como faculda-
de, oferecendo cursos 
de Graduação (Análise 
e Desenvolvimento de 
Sistemas, Marketing, 
Recursos Humanos e 
Pedagogia), nas mo-
dalidades EAD e semi-
presencial, e Pós-gra-
duação EAD nas áreas: 
Tecnologia, Gestão e 
Negócios e Educação.

Ano Novo, carreira nova: 6 dicas para se 
organizar profissionalmente para 2025
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Da Redação 

11 artistas em nove 
dias de festa estarão se 
apresentando no palco 
principal da 74ª Festa do 
Figo e 29ª Expogoiaba 
da cidade de Valinhos, 
interior do Estado de 
São Paulo, que vai acon-
tecer entre os dias 17 de 
janeiro e 02 de fevereiro 
de 2025. O evento pro-
mete agitar a população 
valinhense e de toda a 
Região Metropolitana de 
Campinas. A festa, que 
vai acontecer no Parque 
Monsenhor Bruno Nar-
dini, conta com o apoio 
da Prefeitura Municipal 
de Valinhos, e tem a re-
alização da Organização 
Estrela, uma das maiores 
empresas de entreteni-
mento do Estado de São 
Paulo.

Ser t a nejo,  rock  e 
pagode são os ritmos 
que irão trazer grandes 
nomes da música bra-
sileira para a festa. A 
abertura do evento, dia 
17 de janeiro, fica com 
o show do grupo de pa-
gode Sorriso Maroto. Zé 
Neto & Cristiano cantam 
grandes sucessos da car-
reira no dia 18 de janei-
ro. No mesmo dia sobe 
ao palco a dupla Bruno 
César & Rodrigo. No dia 
19, a apresentação fica 
por conta do cantor Luan 
Pereira.

A segunda semana de 

shows da 74ª Festa do 
Figo e 29ª Expogoiaba 
começa no dia 24 de 
janeiro com o grande 
fenômeno do momento 
da música sertaneja, a 
cantora Simone Mendes. 
Luiz Miguel & Daniel 
também se apresentam 
no mesmo dia. No dia 25 
de janeiro, João Bosco 
& Vinícius comandam o 
público presente. No dia 
26 de janeiro, a Turma do 
Pagode se apresenta pelo 
terceiro ano consecutivo 
na festa.

A última semana da 
74ª Festa do Figo e 29ª 
Expogoiaba começa no 
dia 31 de janeiro com o 
show da banda de rock 
Os Paralamas do Suces-
so. No dia 01 de fevereiro 
a festa fica por conta dos 
cantores Pablo e Jobson 
Souza. E encerrando o 
evento, o cantor Dino 
Fonseca trará releituras 
de grandes canções do 
rock. Além dos shows do 
palco principal, outros 
palcos espalhados pelo 
recinto, como a Tenda 
do Rock, terão artistas 
regionais se apresentan-
do, fomentando a cultura 
local e ampliando o rep-
ertório oferecido.

É importante destacar, 
assim como na edição do 
ano passado, a excelente 
parceria entre a empresa 
promotora do evento e 
a prefeitura municipal. 
Em 2023, para garantir 

um melhor conforto e 
segurança para o públi-
co, uma grande reforma 
foi realizada no Parque 
Monsenhor Bruno Nar-
dini. A revitalização in-
cluiu as entradas princi-
pais, rampa de acesso ao 
local, pavilhão de frutas, 
os palcos, o redondel, os 
banheiros, as lanchone-
tes, a tenda do Fundo 
Social de Solidariedade e 
áreas comuns do estabe-
lecimento inteiro. Todo 
o trabalho foi realiza-
do em conjunto com as 
Secretarias de Serviços 
Públicos, da Cultura e de 
Esportes e Lazer, além 
da empresa Organização 
Estrela.

“O evento traz vis-
ibilidade à cidade sob 
diversos aspectos como a 
rede hoteleira, o comér-
cio e o setor de serviços 
de Valinhos. Além dos 
grandes shows, a pop-
ulação valinhense e os 
visitantes podem cur-
tir ainda apresentações 
no Palco das Frutas, no 
Palco do Restaurante e 
na Tenda do Rock, onde 
os artistas regionais se 
apresentam, fomentando 
a cultura local e amplian-
do o repertório oferecido. 
É um prazer poder fazer 
parte da organização de-
sta grande festa pelo ter-
ceiro ano consecutivo”, 
comenta Lucas Vilalta, 
diretor da Organização 
Estrela.INGRESSOS

Estão d isponíveis 
para o público quatro 
tipos de ingressos: Pis-
ta, Área Vip, Open Bar e 
Camarotes corporativos 
e individuais. Os ingres-
sos podem ser adquiri-
dos pelo site da Tycket 
https://www.tycket.com.
br/, ou na bilheteria do 
local. O evento terá en-
trada franca, todos os 
dias, até às 17h. Após 
esse horário, haverá co-
brança de ingresso para 
os dias 17, 18, e 24 de 
janeiro. Para os setores 
Área Vip, Open Bar e 
Camarote Corporativo e 
Individual, terão vendas 
de ingressos todos os 
dias. Às sextas-feiras os 
portões abrem às 17h e 
aos sábados e domingos 
às 9h.

FESTA
A Festa do Figo é 

comemorada todos os 
anos desde 1939. Con-
hecida nacionalmente 
como “Capital do Figo 
Roxo”, Valinhos realiza 
há décadas a tradicional 
festa. O evento conta 
com exposição e venda 
de frutas, praça de ali-
mentação, shows, e claro, 
muitas comidas típicas. 
A festa teve sua primeira 
edição em 1939 e foi con-
stituída para juntar re-
cursos financeiros para 
a construção da Igreja 
Matriz de São Sebastião 
(padroeiro da cidade). O 

principal incentivador do 
festejo foi o então jovem 
e recém-chegado padre 
Bruno Nardini.

Uma das criações dele 
foi o Festival da Col-
heita, para a população 
comprar muitas frutas, 
entre elas o figo roxo. 
A fruta que dá o nome 
à festa veio através de 
um imigrante italiano 
chamado Lino Busatto. 
Ele chegou em Valinhos 
e implantou, na década 
de 1910, a criação do figo 
roxo. Na mesma época 
foi iniciada a produção 
da fruta em larga escala 
por diversos produtores 
da região.

SHOWS
17/01 – Sorriso Ma-

roto
18/01 – Zé Neto & 

Cristiano e Bruno César 
& Rodrigo

19/01 – Luan Pereira 
(entrada franca pista)

2 4 /0 1  –  S i m o n e 
Mendes e Luiz Miguel & 
Daniel

25/01 – João Bosco & 
Vinícius (entrada franca 
pista)

26/01 – Turma do Pa-
gode (entrada franca 
pista)

31/01 – Os Paralamas 
do Sucesso (entrada 
franca pista)

01/02 – Pablo e Job-
son Souza (entrada fran-
ca pista)

02/02 – Dino Fonseca 
(entrada franca pista)

74ª FESTA DO FIGO 
E 29ª EXPOGOIABA

Data: 17 de janeiro a 
02 de fevereiro

Local: Parque Mon-
senhor Bruno Nardini 
- Rua Dom João VI, 82 
- Jardim Planalto – Va-
linhos/SP.

Mais informações: 
https://www.instagram.
com/festadofigo_valin-
hos/

Sertanejo, rock e pagode irão agitar a 74ª 
Festa do Figo e 29ª Expogoiaba de Valinhos 

de 2025
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De Amparo

A Prefeitura da Estân-
cia de Amparo informa a 
abertura das inscrições 
para o Programa Mu-
nicipal de Bolsas Uni-
versitárias Amparenses 
(Uniamp), que terão 
início no dia 27 de de-
zembro. Os interessados 
poderão se inscrever até 
o dia 20 de janeiro de 
2025, exclusivamente 
por meio do site oficial 
da Prefeitura.

Neste ano, o Uniamp 
disponibilizará 25 bol-
sas de estudo com 100% 
de gratuidade na men-
salidade para cursos 
de destaque como Ad-
ministração, Análise 
e Desenvolvimento de 
Sistemas, Biomedici-
na, Ciências Biológicas 
(Bacharelado), Direito, 
Educação Física (Bacha-
relado), Enfermagem, 
Gestão em Logística, 
Pedagogia, Psicologia 
e Gestão de Recursos 

Humanos. As inscrições 
podem ser realizadas no 
link oficial do programa: 
https://www.amparo.
sp.gov.br/uniamp/.

As bolsas terão du-
ração de um ano letivo, 
com possibilidade de 
renovação anual até a 
conclusão da graduação. 
Podem se inscrever can-
didatos que atendam aos 
seguintes requisitos: ser 
residente de Amparo há, 
pelo menos, três anos, 
comprovado por meio de 

documentos como con-
tas de água, luz, telefone 
ou outros documentos 
oficiais. Se o candidato 
for menor de 21 anos, é 
possível utilizar docu-
mentos em nome dos 
pais, tutores ou respon-
sáveis legais. Além disso, 
a renda familiar mensal 
per capita do candidato 
deve ser de até um salá-
rio-mínimo e o candida-
to deve ter concluído o 
Ensino Médio em escola 
pública ou, se em escola 

particular, ter cursado 
com bolsa integral.

O processo seletivo 
seguirá a política de co-
tas, destinando 35% das 
vagas exclusivamente 
para candidatos autode-
clarados pretos ou par-
dos. A seleção também 
envolverá a participa-
ção do candidato em um 
processo seletivo condu-
zido pela instituição de 
ensino escolhida. O edi-
tal completo será dispo-
nibilizado na sexta-feira, 

20 de dezembro no Jor-
nal Oficial de Amparo. 
Vale ressaltar que os alu-
nos contemplados pelo 
Uniamp deverão prestar 
serviços à Prefeitura de 
Amparo como contra-
partida em ações gover-
namentais. A Prefeitura 
de Amparo está compro-
metida em garantir o 
acesso ao ensino supe-
rior para os amparenses, 
promovendo a inclusão 
e o desenvolvimento da 
cidade.

Da Redação

Em 2025, o brasileiro 
terá 18 feriados nacio-
nais e seis caem em uma 
quinta ou sexta-feira, 
favorecendo os feria-
dões prolongados. É o 
caso da Paixão de Cristo 
(18 de abril), o Dia do 
Trabalho (1º de maio), 
Corpus Christi (19 de ju-
nho), Dia da Consciência 
Negra (20 de novembro) 
e o Natal (25 de dezem-
bro). Além disso, quatro 
feriados serão no fim de 
semana e oito no meio 
da semana, distribuídos 
entre segunda, terça ou 
quarta-feira. 

O Ministério da Ges-

tão e da Inovação divul-
gou as datas de feriados 
nacionais e pontos facul-
tativos para 2025. A por-
taria, está disponível no 
Diário Oficial da União e 
trata do funcionamento 
de órgãos federais, sem 
prejudicar os serviços es-
senciais.

As regras determinam 
que servidores poderão 
compensar dias de guar-
da de credos religiosos, 
mas precisam de auto-
rização prévia. Também 
está proibido antecipar 
pontos facultativos ou 
adotar regras estaduais 
e municipais que não es-
tejam alinhadas com a 
portaria.

Entre as principais 
datas, a Confraterniza-
ção Universal, em 1º de 
janeiro, vai cair em uma 
quarta-feira. O Carnaval 
será em 3 e 4 de março, 
com expediente reduzi-
do na Quarta-Feira de 
Cinzas. O feriado de Ti-
radentes, de 21 de abril, 
cai numa segunda-feira. 
Além do Dia da Consci-
ência Negra, em 20 de 
novembro, que agora é 
feriado nacional. Confira 
a lista completa, planeje-
-se e aproveite!

Veja a lista com os 18 
feriados nacionais e pon-
tos facultativos de 2025:

- 1º de janeiro (quar-
ta-feira) -  Confraterni-

zação Universal (feriado 
nacional);

- 3 de março (segun-
da-feira) - Carnaval 
(ponto facultativo);

- 4 de março (terça-
-feira) - Carnaval (ponto 
facultativo);

- 5 de março - Quarta-
-Feira de Cinzas (ponto 
facultativo até as 14h);

- 18 de abril (sexta-fei-
ra) - Paixão de Cristo (fe-
riado nacional);

- 21 de abril (segunda-
-feira) - Tiradentes (fe-
riado nacional);

- 1º de maio (quinta-
-feira) - Dia Mundial do 
Trabalho (feriado nacio-
nal);

- 19 de junho (quinta-

-feira) - Corpus Christi 
(ponto facultativo);

- 20 de junho (sexta-
-feira) - ponto facultati-
vo;

- 7 de setembro (do-
mingo) - Independência 
do Brasil (feriado nacio-
nal);

- 12 de outubro (do-
mingo) - Nossa Senhora 
Aparecida (feriado na-
cional);

- 28 de outubro (terça-
-feira) - Dia do Servidor 
Público Federal (ponto 
facultativo), a ser come-
morado dia 27;

- 2 de novembro (do-
mingo) - Finados (feria-
do nacional);

- 15 de novembro (sá-

bado) - Proclamação da 
República (feriado na-
cional);

- 20 de novembro 
(quinta-feira) - Dia Na-
cional de Zumbi e da 
Consciência Negra (fe-
riado nacional);

- 24 de dezembro 
(quarta-feira), - véspera 
de Natal (ponto faculta-
tivo após as 13h);

- 25 de dezembro 
(quinta-feira) - Natal (fe-
riado nacional);

- 31 de dezembro 
(quarta-feira) - Véspera 
de ano novo (ponto fa-
cultativo após as 13h).

Reportagem Katia 
maia 

Da Redação

Iniciativas inéditas 
do Governo de São Pau-
lo, a Tabela SUS Paulis-
ta e o IGM SUS Paulista 
repassaram o valor his-
tórico de cerca de R$ 
4 bilhões a entidades 
filantrópicas convenia-
das ao Sistema Único de 
Saúde (SUS) e à atenção 
básica dos municípios 
neste ano.

O IGM SUS Paulista 
destinou cerca de R$ 
700 milhões em inves-
timentos na qualidade 
da saúde pública dos 
municípios, o que re-
presenta aumento de 
159% em relação aos 
repasses de 2022. Já a 

Tabela SUS Paulista re-
munerou quantia histó-
rica de mais de R$ 3,4 
bilhões, o triplo do va-
lor repassado em 2022, 
que era de R$ 1,2 bilhão 
por ano às Santas Casas 
e instituições filantrópi-
cas.

Os valores dos pro-
gramas da Secretaria de 
Estado da Saúde (SES) 
representam impacto 
na redução das filas, na 
expansão da oferta de 
serviços, no aumento de 
leitos e no cumprimento 
de indicadores assisten-
ciais importantes, como 
cobertura vacinal, pre-
venção da mortalida-
de infantil, controle de 
câncer de colo de útero, 

pré-natal, controle de 
hipertensão e diabete, 
e controle de arboviro-
ses urbanas, além de re-
duzir a necessidade de 
grandes deslocamentos 
para cidades maiores.

“Os programas têm 
impacto direto na qua-
lidade dos serviços 
prestados à população, 
estabelecendo uma par-
ceria entre a Secretaria 
de Estado da Saúde e 
os prestadores de ser-
viços, baseada na pro-
dutividade e eficiência 
na assistência à saúde, 
contribuindo para a 
sustentabilidade finan-
ceira das instituições”, 
ressalta Eleuses Paiva, 
secretário de Estado da 

Saúde.
Impacto na saúde 

pública paulista
Por meio da Tabela 

SUS Paulista, o Estado 
registrou a expansão 
das internações nas ins-
tituições filantrópicas, o 
que equivale à disponi-
bilidade de outros 3.207 
leitos SUS, garantindo 
atendimento mais pró-
ximo às comunidades. 

Eleuses Paiva des-
taca a importância dos 
repasses realizados 
pelo Tesouro Estadual. 
“Desde a implemen-
tação da Tabela SUS 
Paulista e do IGM SUS 
Paulista, o Estado está 
ampliando os serviços 
ofertados e reduzindo 

as filas, como previsto 
desde o início dos pro-
gramas. O aumento de 
mais de seis mil leitos, 
em dois anos de gestão, 
demonstra o impacto 
na vida da nossa popu-
lação”, afirma.

A Tabela SUS Paulis-
ta, lançada pela gestão 
Tarcísio de Freitas, am-
pliou de 130 para 786 
instituições beneficia-
das em todas as regiões 
de São Paulo e comple-
menta os valores pa-
gos pelo Ministério da 
Saúde (MS) por proce-
dimentos hospitalares 
e exames. Os repasses 
remuneram até cinco 
vezes mais do que o va-
lor repassado pela tabe-

la nacional, que está em 
defasagem há 20 anos.

Mais transparência
O Governo de São 

Paulo disponibiliza 
a qualquer cidadão o 
acesso a todos os valo-
res pagos, detalhados 
por instituição filan-
trópica, referentes à 
Tabela SUS Paulista, 
bem como aos municí-
pios e seus respectivos 
repasses do IGM SUS 
Paulista, mostrando o 
compromisso da gestão 
com a transparência. 
Para acessar os dados, 
é necessário entrar no 
site https://nies.saude.
sp.gov.br/ses, desen-
volvido pela Secretaria 
de Estado da Saúde.

Inscrições abertas para o Programa de Bolsas 
Universitárias da Prefeitura de Amparo

Feriados e pontos facultativos de 2025, confira e 
planeje-se 

Governo de SP repassa até três vezes mais recursos para 
entidades filantrópicas e atenção básica dos municípios e 

alcança R$ 4 bilhões em 2024  

 O prefeito de Jagua- riúna, Davi Neto, sus-

pendeu por seis meses a 
emissão de certidões de 
viabilidade e de diretri-
zes, aprovações, memo-
riais, licenças e alvarás 
para novos loteamentos, 
condomínios, vilas urba-
nas, conjuntos habitacio-
nais e residências multi-
familiares.

A medida – válida até 
o dia 30 de junho des-
te ano – está prevista no 
Decreto Municipal nº 
4.784, o primeiro publi-
cado pelo novo prefeito 
na edição da Imprensa 

Oficial desta quarta-feira, 
1º de janeiro.

“O crescimento plane-
jado e ordenado é fun-
damental para garantir o 
bem-estar e a qualidade 
de vida da população lo-
cal. Vamos trabalhar para 
que os novos empreendi-
mentos imobiliários es-
tejam rigorosamente em 
sintonia com a lei e, prin-
cipalmente, possam ser 
atendidos com eficiência 
pelos mais diferentes e 
essenciais serviços públi-
cos”, destacou o prefeito.

Segundo o decreto, a 
proibição não se aplica 
“aos empreendimentos 
imobiliários cujas obras 
já tenham sido aprova-
das, registradas junto ao 
Cartório de Registro de 
Imóveis competente e 
iniciadas, comprovada-
mente, em data anterior 
à publicação do decreto”.

A medida, de acordo 
com Davi, tem o objetivo 
de realizar uma “melhor 
aferição da sustentabi-
lidade das certidões de 
viabilidade e de diretri-

zes, aprovações, licenças 
e alvarás em relação às 
políticas de desenvolvi-
mento e urbanização do 
Município, com intuito 
de contemplar o interesse 
coletivo ou de implemen-
tar o bem comum” e tam-
bém “ordenar o território 
municipal, atendendo às 
funções econômicas e so-
ciais da cidade, de modo 
a compatibilizar o desen-
volvimento urbano com o 
uso e a ocupação do solo”, 
entre outras necessida-
des previstas no decreto.

Davi Neto suspende emissão de alvarás e licenças 
para novos loteamentos e condomínios 
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De Itapira

Uma delegação com-
posta por 25 atletas re-
presentou Itapira na 
tradicional Corrida In-
ternacional de São Sil-
vestre, que aconteceu 
no dia 31 (terça feira), 
em São Paulo. A largada 
aconteceu na Avenida 
Paulista, com um per-
curso desafiador de 15 
km, reunindo mais de 35 
mil inscritos de diversas 

partes do mundo.
A comitiva itapirense 

é formada por 21 homens 
e 4 mulheres, demons-
trando a diversidade e o 
comprometimento com 
o esporte. Os corredo-
res tiveram o apoio da 
Secretaria Municipal de 
Esportes e Lazer de Ita-
pira, que desempenhou 
um papel fundamental 
na organização e incenti-
vo para a participação na 
prova.

Os atletas vêm se pre-
parando intensamente 
para enfrentar as subidas 
íngremes e os desafios 
técnicos do trajeto da São 
Silvestre. A participação 
no evento não é apenas 
um marco esportivo, mas 
também um momento 
de confraternização e su-
peração pessoal.

A São Silvestre, em 
sua 99ª edição, é consi-
derada a corrida de rua 
mais prestigiada da Amé-

rica Latina, com grande 
visibilidade e reconheci-
mento no cenário espor-
tivo internacional.

A presença de Itapira 
na competição reforça 
o compromisso do mu-
nicípio em promover o 
esporte como ferramen-
ta de saúde e integração 
social.

Desejamos sucesso 
aos participantes itapi-
renses nesta importante 
jornada esportiva!

Atletas de Itapira participam da 99ª Corrida 
Internacional de São Silvestre

De Itapira

A Secretaria Munici-
pal de Esportes e Lazer 
(SEL) de Itapira foi con-
templada com um kit 
esportivo da Secretaria 
de Esportes do Estado 
de São Paulo. A entrega 
ocorreu ontem, 26, na 
capital paulista, e foi fei-
ta ao Diretor de Esportes, 
Flávio Figueiredo, que 
representou o município.

O kit, concedido pela 
Secretária de Esportes do 
Estado, Coronel Helena 
Reis, inclui uma ampla 
variedade de materiais 
esportivos que serão in-
tegrados às aulas e ati-
vidades oferecidas pela 
SEL à população: dois 
troféus, um jogo de ca-
misas completo para fu-
tebol, uma rede de Socie-
ty, duas bolas de futebol 
oficial, duas bolas de fu-

tebol infantil, três bolas 
de Society, três bolas de 
vôlei, duas bolas de futsal 
oficial, uma bola de fut-
sal infantil, duas bolas de 
handebol H3, uma bola 
de handebol H2, duas 
bolas de basquete, um 
jogo de taco, dois jogos 
de baralho, dois jogos de 
dama e duas bolsas para 
transporte de materiais.

Durante a retirada 
dos materiais, Figueire-

do foi recebido por Luis 
Carlos Mendes, Assessor 
Técnico de Gabinete da 
Secretaria de Esportes 
do Estado de São Paulo. 
“Esse kit é importante 
para a melhoria das aulas 
e modalidades esportivas 
que ofertamos à nossa 
população. Agradecemos 
ao Governo do Estado e à 
Coronel Helena Reis pela 
parceria”, destacou Fi-
gueiredo.

A Prefeitura de Ja-
guariúna inaugurou 
neste domingo, dia 29 
de dezembro, o Lake 
Beach, um conjunto de 
seis quadras de beach 
tênis no Parque dos 
Lagos, ao lado do Par-
cão. Trata-se de mais 
um espaço público de 
lazer e prática esporti-

va para a população ja-
guariunense.

A inauguração con-
tou com a presença do 
prefeito de Jaguariúna, 
Gustavo Reis, que tam-
bém participou de uma 
partida de exibição de 
beach tênis.

No último dia 8 de 
dezembro, a Prefeitu-

ra também inaugurou 
a primeira quadra de 
pickleball do Complexo 
de Tênis Gustavo Kuer-
ten. O esporte está em 
crescimento no Brasil 
e combina elementos 
de tênis, badminton e 
pingue-pongue.

“Essas inaugurações 
destacam o compro-

misso de Jaguariúna 
em oferecer inovação e 
bem-estar, reafirman-
do a cidade como um 
dos principais polos 
de qualidade de vida 
e desenvolvimento na 
Região Metropolitana 
de Campinas (RMC)”, 
destacou o prefeito 
Gustavo Reis.

De Amparo

No último sábado, dia 
14 de dezembro, a Ginás-
tica Rítmica da Secreta-
ria de Esporte e Juven-
tude fechou o ano com o 
Festival Interno, no Cen-
tro Esportivo “João Bap-
tista de Campos Cintra”.

Oitenta alunas parti-
ciparam do evento que 
teve como tema o Rock. 
A coordenação ficou por 
conta dos professores 
de iniciação e alto ren-

SEL recebe kit esportivo do Governo do Estado de São 
Paulo

Jaguariúna inaugura quadras 
públicas de Beach tênis 

GR de Amparo finalizou o ano com 80 alunas se 
apresentando em quadra Sicredi patrocina principais campeonatos 

estaduais do Brasil

Da Redação

O Sicredi reafirma 
seu compromisso com 
o esporte brasileiro ao 
anunciar o patrocínio dos 
principais estaduais do 
Brasil: Paulistão Sicredi, 
Campeonato Carioca, 
Gauchão e o Paranaense 
são alguns dos estaduais 
que contarão com o apoio 
da primeira instituição 
financeira cooperativa 
do Brasil. O patrocínio 
reflete o crescimento do 

Sicredi nos últimos anos, 
contando hoje com mais 
de 8,5 milhões de asso-
ciados, mais de 2,8 mil 
agências e mais de 45 
mil colaboradores. Ape-
nas em 2024, o Sicredi 
inaugurou mais de 180 
agências em todo o país.

O calendário inicia 
com a 55ª edição da 
Copa São Paulo de Fu-
tebol Júnior, o princi-
pal torneio de base do 
país, que começa no dia 
2 de janeiro de 2025. A 

Copinha Sicredi reunirá 
128 clubes, incluindo 20 
estreantes, em busca do 
título até a final, marcada 
para o dia 25 de janeiro, 
aniversário da cidade 
de São Paulo. O torneio 
destaca a formação de 
novos talentos e reforça 
o papel do Sicredi no 
incentivo ao desenvolvi-
mento de jovens atletas, 
promovendo os valores 
do cooperativismo tam-
bém por meio do esporte.

Além da Copinha, o Si-

credi renova, pelo sétimo 
ano consecutivo, o nam-
ing rights do Paulistão 
Sicredi, considerado o 
maior campeonato estad-
ual do Brasil, com início 
em 15 de janeiro. Com 16 
rodadas e 104 jogos no 
total, o torneio terá am-
pla cobertura midiática, 
com transmissões ao vivo 
pela Record TV, TNT, 
MAX e Cazé TV, no You-
Tube, até 27 de março. 
O Sicredi também apoia 
outras oito competições 
da Federação Paulista de 
Futebol (FPF), incluindo 
o Paulistão Feminino, 
Paulistão Série A2 e A3 
Sicredi e a Copa Paulista 
Sicredi, reforçando seu 
papel no desenvolvimen-
to do futebol paulista.

Campeonatos  Pa -
ranaense e Carioca

No Paraná, o Sicredi 
será patrocinador ofi-
cial do Campeonato Pa-
ranaense, o principal 
torneio de futebol do 
estado, que começa no 
dia 11 de janeiro com o 
clássico entre Athletico e 
Paraná Clube. A novidade 
da edição é a transmissão 
dos jogos de sábado, às 
16h, pela RIC TV, afiliada 
da TV Record. A marca 
Sicredi estará presente 

em todas as partidas, 
materiais promocionais e 
ações de relacionamento, 
reforçando sua liderança 
como a maior instituição 
financeira em número de 
agências no estado, com 
477 agências segundo 
dados do Banco Central 
do Brasil (BACEN).

No Rio de Janeiro, o 
Sicredi mantém o pa-
trocínio ao Campeonato 
Carioca, que reúne os 
grandes clubes do esta-
do. A primeira rodada 
está marcada para o fim 
de semana de 11 e 12 de 
janeiro, com o primeiro 
clássico, entre Botafogo 
e Fluminense, agendado 
para 29 de janeiro. O 
torneio será transmitido 
pela TV Globo, TV Band, 
SporTV e Premiere, e 
o patrocínio inclui pre-
sença da marca em jogos, 
materiais promocionais 
e, também, ações de rela-
cionamento. Essa parce-
ria fortalece a expansão 
da instituição no Rio de 
Janeiro, um dos focos es-
tratégicos da cooperativa 
em 2025.

“O Sicredi acredita no 
poder da cooperação e no 
espírito de ‘jogar junto’, 
valores que se conect-
am diretamente com a 

dinâmica de competições 
esportivas, em espe-
cial do futebol. Apoiar 
torneios que geram tanta 
emoção e engajamento 
entre nossos associados 
é uma forma de reforçar 
nossa presença e estre-
itar laços, sempre com 
o compromisso de atuar 
de maneira cada vez mais 
próxima das comuni-
dades em que atuamos”, 
ressalta o gerente de Co-
municação e Marketing 
da Central Sicredi PR/
SP/RJ, Rogério Leal.

Sobre o Sicredi
O Sicredi é uma insti-

tuição financeira coop-
erativa comprometida 
com o crescimento de 
seus associados e com 
o desenvolvimento das 
regiões onde atua. Possui 
um modelo de gestão que 
valoriza a participação 
dos mais de 8,5 milhões 
de associados, que ex-
ercem o papel de donos 
do negócio. Com mais de 
2.800 agências, o Sicredi 
está presente fisicamente 
em todos os estados bra-
sileiros e no Distrito Fed-
eral, disponibilizando 
uma gama completa de 
soluções financeiras e 
não financeiras.
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Da Redação

Os adolescentes que 
cumprem medida socio-
educativa na Fundação 
CASA Laranjeiras, em 
Mogi Mirim, participaram 
de uma palestra transfor-
madora com foco na ali-
mentação saudável como 
ferramenta de bem-estar 
e transformação social. 
A atividade foi conduzi-
da pelo psicólogo Mar-
cos Tadeu da Silva e pelo 
enfermeiro Paulo Sérgio 
Toesca, reunindo jovens 
e servidores para debater 
a importância de escolhas 
alimentares conscientes 
e seus impactos na saúde 
física e mental. O evento 

ocorreu no dia 18 de de-
zembro.

A palestra destacou 
pontos essenciais, como a 
substituição de alimentos 
ultraprocessados por op-
ções naturais, os benefí-
cios de refeições equilibra-
das, o valor da hidratação 
e a prática de comer de 
forma atenta e sem pres-
sa. Mais do que teoria, a 
atividade buscou inspirar 
mudanças práticas, ao es-
timular cada adolescente 
a refletir e compartilhar 
quais hábitos alimentares 
pretendem adotar após a 
atividade.

O diretor do CASA La-
ranjeiras, André Maia, elo-
giou a iniciativa, ressaltan-

do seu caráter educativo 
e transformador. “Foi um 
momento de aprendizado 
e inspiração. A palestra 
não só despertou o interes-
se dos adolescentes pelo 
cuidado com a saúde, mas 
também trouxe informa-
ções práticas que podem 
impactar positivamente 
suas vidas”, afirmou.

A presidente da Fun-
dação CASA, Claudia Car-
letto, também destacou a 
relevância estratégica da 
ação. “Promover educa-
ção em saúde vai além da 
conscientização momen-
tânea, é um investimen-
to no futuro dos nossos 
jovens. Atividades como 
essa são fundamentais 

para fomentar mudanças 
de comportamento que 
contribuem para o desen-
volvimento integral, pre-
parando-os para um reco-
meço sólido na sociedade”, 
reforçou.

No fim do encontro, os 
adolescentes relataram 
entusiasmo ao aprender 
sobre os benefícios de uma 
alimentação equilibrada 
e destacaram a clareza e 
aplicabilidade das orien-
tações. Muitos já planejam 
incorporar as mudanças 
sugeridas no cotidiano, de-
monstrando que a iniciati-
va ultrapassou o campo da 
sensibilização, alcançando 
o de transformação con-
creta.

A palestra fez parte do 
Projeto Previna, desenvol-
vido pela Superintendên-
cia de Saúde (SUPSAU) 
da Fundação CASA, que 
visa promover a cons-
cientização sobre saúde 
sexual e bem-estar.  Com 
essas ações, o projeto re-
força seu compromisso 
com a promoção da saú-
de integral, contribuindo 
significativamente para o 
desenvolvimento saudá-
vel e consciente dos jovens 
atendidos.

Sobre a Fundação 
CASA

A Fundação Centro 
de Atendimento Socioe-
ducativo ao Adolescente 
(CASA), vinculada à Secre-

taria de Estado da Justiça 
e Cidadania, aplica medi-
das socioeducativas con-
forme o Estatuto da Crian-
ça e do Adolescente (ECA) 
e o Sistema Nacional de 
Atendimento Socioedu-
cativo (SINASE). Aten-
dendo jovens de 12 a 21 
anos incompletos em São 
Paulo, a Fundação execu-
ta medidas de privação de 
liberdade e semiliberdade, 
determinadas pelo Poder 
Judiciário, com base no 
ato infracional e na idade 
dos adolescentes, garan-
tindo os direitos previstos 
em lei, pautando-se na hu-
manização, e contribuindo 
para o retorno do adoles-
cente ao convívio social.

Jovens da Fundação CASA de Mogi Mirim 
aprendem benefícios da alimentação saudável

Novo prefeito de Jaguariúna Davi Neto visita Hospital 
Municipal e UPA logo após a cerimônia de Posse 

Na tarde desta quar-
ta-feira, dia 1º de ja-
neiro, logo após a cer-
imônia de posse, o novo 
prefeito de Jaguariúna, 
Davi Neto, realizou uma 
visita ao Hospital Mu-
nicipal Walter Ferrari 
e à Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA).

Acompanhado pela 
secretária de Saúde, 
Maria da Conceição de 
Oliveira Camilo, Davi 
foi recebido por profis-
sionais de saúde e paci-
entes que estavam nas 
unidades.

Durante a visita, o 
prefeito reforçou o com-
promisso de sua gestão 
em melhorar os serviços 
de saúde, destacando a 
importância de valorizar 
os profissionais da área 
e garantir atendimento 
eficiente à população.

“Começamos nos-
so mandato ouvindo 
quem faz a saúde de 
Jaguariúna funcionar e 
identificando de perto 
as necessidades mais ur-
gentes. Nosso objetivo 
é construir um sistema 
mais humano e eficiente 

para todos”, afirmou 
Davi Neto.

A secretária Maria da 
Conceição também de-
stacou a relevância desse 
momento. “A saúde será 
uma prioridade nesta 
gestão. Estamos pron-
tos para trabalhar em 
parceria com todos os 
envolvidos e oferecer 
um atendimento digno 
à população.”
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